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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0283(85 )4451

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが

やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2164 回 17.7.5 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

葛生ロータリークラブの第 45 代会長に任ぜられましたことの光栄と、また、その責任

の重さを痛感しております。本年は創立 45 周年記念式典を挙行し、45 年の歴史を振り

返りねまたこれからの葛生ロータリークラブがいかにあるべきかを会員の皆様と共に

考え、更なる発展への第一歩の年度となる様活動を進めて参りたいと考えております。

皆様のご理解とご支援を心よりお願い申し上げます。

会長テーマ

『会員として いかに 活きるかが

やがてロータリーとして いかに活きるかを決める』

ロータリアンとして行動する前に、会員一人一人が市民

としてまた、職業を有する人間として、どれだけ地域社

会に貢献できるのかをもう一度考え、一人一人が力を高

める 1 年にしていただきたい。

45 周年を全員で祝うとともに、手に手をつないで明日の

葛生ロータリーの発展の為に努力しようではありませ

んか。

皆様のご協力を心よりお願い申し上げます。

・ 6 月 28 日に 6 分区新旧会長および幹事の歓送迎会に参加してきました。

会長挨拶

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1 年間幹事を仰せつかりました。宜しくお顔い致します。苦情は全て受付いたします。

1. 7 月のプログラムについて

2. 2005～2006 行動計画も承認されました

3. 新旧役員の歓送迎会

4. 葛盛会講演会のご案内 7 月 22 日 あくとプラザ

【親睦委員会】 星野委員

7 月 12 日の新旧役員歓送迎会について

【新世代・インターアクト委員会】 谷委員長

9 月 23 日、24 日、25 日に開催されるライラセミナーについて

【旧国際奉仕委員会】 斉藤(誠)前委員長

7 月 30 日「若葉」にて国際大会参加者の慰労会を開催します

【国際奉仕委員会】 奥澤委員長

《夏季交換学生紹介》

・クリスタル・ニコール・スペンサー

・大学 3 年生 21 歳

・父････ロータリアン

・母････銀行員

・特技････バスケット、トラック競技

・将来の夢････モデル、歌手

＊本日の出席

会員数 45 名 出席義務者数 34 名 出席者 42 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 93.3％

欠席者 駒形会員、須藤会員、吉澤(慎)会員 (3 名)

＊前回（6 月 29 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 87.6％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

尚、当日欠席となる場合は

例会場 TEL・FAX 85-4451 へご連絡下さい。

出席 状 況報 告

幹事報告

江 田 委 員

各 委 員 会 報 告
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関口委員長

島野公良君 誕生祝ありがとうございました。81 歳になりました。

川田直治君 皆出席 21 年をいただきました。

吉澤浅一君 1 年間何卒宜しくお願い申し上げます。ガンバリマス。

吉澤浅一君 久しぶりに皆出席です。

酒庭和一君 6 年皆出席を頂いて。

新田 実君 本日より幹事を努めさせて頂きます。1 年間、宜しくお願いします。

横塚信也君
1 年間クラブ奉仕委員長を努めさせて頂きます。

御指導、御協力お願い致します

斉藤誠司君
副幹事という大役をおおせつかりました。

1 年間がんばりたいと思います。宜しくお願いいたします。

奥山國之君

関口年度のエポックメイキングな事業であろうシカゴ国際大会参加の

一員に加えて頂き、思い出深い楽しい旅ができ感謝感激です。

帰国は一緒できませんでしたが、先週末アメリカの風邪を土産に無事帰

国しました。

奥山國之君
吉澤会長、新田幹事のリーダーシップのもと、さらに当クラブが発展す

ることを期待いたします

野部栄一君
新年度の発足と合わせて、ロータリー100 周年記念大会に無事参加出来

たことを記念して。

坪内 馨君
関口さん、中田さんご苦労様でした。

吉澤、新田年度の限りない飛躍を期待して。

岩崎昇一郎君
関口、中田年度ご苦労様でした。

吉澤、新田年度よろしくおねがいします。

馬場俊一君

1 年間お世話になります。アメリカではお世話になりました。

これから 1 年間安全運転に徹しますので後からクラクションを鳴らさな

いで下さい。

中田英昭君
今週は忙しくて 8 日の結婚記念日を忘れかけていました。

今日はクリスタルといっしょに来ました。皆様どうぞヨロシク。

嶋田 政君
一身上の都合により退会させていただきます。長い間御厚誼ありがとう

ございました。当面はリハビリに専念して行きたいと思っております。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告



1

              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0283(85 )4451

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員として いかに 活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2165 回 17. 7. 12 例会場 於： 若葉 PM6： 00～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

7 月 12 日新旧役員歓送迎会が「 若葉」 にて行われ、 吉澤浅一新会長、 関口泰一郎直前会

長、 新田実新幹事、 中田秀昭直前幹事から ご挨拶をいただき ま し た。 ま た、 国際ロ ータ

リ ー第 2560 地区第 6 分区ガバナー補佐 椎名竹一氏をお迎えし 楽し い例会が行われま し

た。

＊本日の出席 例会場変更のため 100％

＊前回（7 月 5 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 95.3％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さ ん、 正田さ んま でご連絡下さ い。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

尚、 当日欠席と なる 場合は

例会場 TEL・ FAX 85-4451 へご連絡下さ い。

関口委員長

椎名竹一君( 佐野 RC) ガバナー補佐と し て 1 年間お世話になり ま す。

関口泰一郎君
1 年間大変お世話になり 無事終わる こ と が出来ま し た。

ま た、 本日歓送迎会を開いていただき あ り がと う ございま す。

中田秀昭君 1 年間皆様の御協力に感謝申し 上げま す。

吉澤浅一君

新田 実君

関口会長、 中田幹事ご苦労様でし た。

決算も 宜し く お願い致し ま す

田澤秀文君

関口泰一郎前会長、 中田秀昭前幹事 1 年間大変ご苦労様でし た。

吉澤浅一新会長、 新田実新幹事にと っ て も 、 今年は節目の年であ

り ま す。 ご健闘をお祈り いたし ま す。

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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高実子正君

前会長、幹事の関口泰一郎さ んと 中田秀昭さ ん、 1 年間誠にご苦労

様でご ざいま し た。 迎えた新会長、 幹事の吉澤浅一さ ん、 新田実

さ ん宜し く お願いいたし ま す。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0283(85 )4451

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2166 回 17. 7. 19 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日で 3 回目の 例会で すが 、 な か な か ペース が 掴め な い 状態で あ り ま す。

やっ と 、 梅雨明け 宣言も 出さ れ、 い よ い よ 夏本番と い う こ と で すが 、 皆様

も 3 日間の 連休は い ろ い ろ な 形で で 暑い 時間を 過ご さ れた と 思い ま す。

※ 今週の 会長か ら の メ ッ セ ージ

「成功は紙一重」･･･勝つこ と と 負け る こ と の 差は 時に 紙一重だ 。

こ の 言葉の 意味を よ く 理解し 部下の 方を 叱咤激励し て は い か が で し ょ う か 。

奈良原 守様 ( 田沼Ｒ Ｃ )

特に な し

1. 国際ロ ータ リ ー日本事務局よ り 、 英語版「 ザ・ ロ ータ リ アン 」「 国際ロ ータ リ ーク ラ

ブ名簿」 が届い ており ま す。

2. 個人情報保護法案の関係で 、名簿を発行する こ と に つい て 会員の 皆様の了解を頂き た

い と 思い ま す。

3. 上半期分年会費納付あ り が と う ござい ま し た 。 有効に使わせて い た だき ま す。

【 ロ ータ リ ー財団委員会】

7 月 22 日 5 時 30 分、 あ く と プラ ザ小ホールに て講演会が開催さ れま すの で 、宜し く

お願い い た し ま す。

幹事報告

各 委 員 会 報 告

会長挨拶

会長報告

お客様紹介

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【 親睦･家族委員会】

本年度の親睦･家族委員会の 行事予定を作成し ま し た の で宜し く

お願い致し ま す。

【 ク ラ ブ奉仕委員会】

今年の 国際ロ ータ リ ーのテーマ「 超我の奉仕」 に基づき 、 各種委員会の 事業が ス ム

ーズに 行く よ う パイ プ役に徹し た い 。 ま た 、 グラ ブ活性化に努め る と 共に 45 周年事

業に は全面協力を し た い 。

【 出席委員会】

皆出席、 例会出席の確認と 出席率向上を図り た い 。

＊本日の 出席

会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 90. 7％

欠席者 市毛会員、 千葉会員、 福島会員、 星野会員 ( 4 名 )

＊前回（7 月 12 日）の出席 訂正出席率 100.0％ (例会場変更の為)

欠席 の 場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さ ん、 正田さ んま で ご 連絡下さ い 。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

尚、 当日欠席と な る 場合は

例会場 TEL・ FAX 85-4451 へご 連絡下さ い 。

関口委員長

関口泰一郎君
I SO9001-2000 を取得する こ と が でき ま し た 。

今後共御指導お願い致し ま す。

中田秀昭君 長男が婚約し ま し た 。

駒形忠晴君

前関口会長、 中田幹事 1 年間ご苦労様で し た 。 い ろ い ろお世話に な り あ

り が と う ござい ま し た 。 吉澤新会長、 新田新幹事 45 周年記念事業の年

頑張っ て 下さ い 。 よ ろ し く お願い致し ま す。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告 駒形委員長

各 委 員 会 の 事 業 方 針 発 表
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2168 回 17.8.2 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

誕生祝 永井成雄君、横塚信也君、新田 実君、奥澤松利君

結婚祝 蘇原広光君

暑さと湿気に競っている会員の皆様に、なお一層元気になって頂くために

今週のメッセージをお届けします。

【 引退してもさびつかないで 】

チャンスを探す狩猟という表現はやりたいと思っていたことを探すことです。

1. ザ・ロータリアンが届いております。

2. 定例理事役員会の議事録について

・8 月のプログラムについて

・退会者承認について

・開口年度決算の承認について

・交換留学生受け入れについて

・葛生原人まつりの寄付について

【新世代委員会】 谷委員長

先月 25、26、27 日 インターアクトの研修として種子島、屋久島に行ってきました

ほぼ全員が船酔いしましたが、私だけが船酔いしませんでした。

【親睦委員会】 須藤委員長

吉澤年度の行事予定についてご希望の行事がありましたら、次回までにアンケート

に記入していただきたいと思います。

幹事報告

各 委 員 会 報 告

会長挨拶

会員表彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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中田前幹事

初めて幹事が会計ということで大変でしたが、

従来の発生主義から銀行の残高主義でやることとなりました

福島前委員長

収入の部、支出の部の報告の後、

次年度繰越金 764, 038 円であることを発表

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 43 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 100.0％

＊前回（7 月 26 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 95.3％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

尚、当日欠席となる場合は

例会場 TEL・FAX 85-4451 へご連絡下さい。

関口委員長

斉藤誠司君
先週土曜日、無事に国際大会の慰労会が終了いたしました。

その時の残金 5,000 円をニコニコ BOX に投入します。

谷 和文君 インターアクトの皆様と種子島、屋久島へ行ってきました。

奥山國之君
国際ロータリー本部前での集合写真 関口前会長ありがとうございま

した。他多くの皆さんから想い出深い写真を頂き併せてお礼致します。

新田 実君 誕生祝いをありがとうございます。

奥澤松利君 誕生祝を戴きありがとう御座います。

蘇原広光君
結婚祝いをありがとうございました。夫婦カップで、アイスコーヒーで

も飲もうと思います。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告 駒形委員長

2004～2005 年度 会計報告

ニコニコＢＯＸ決算報告



1

              

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2169 回 17. 8. 9 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

た だでさ え 暑い夏が、 尚暑く な る よ う な 話にな り ま し た が、

暑いのは政治家だけ にし て いた だき た いも のです。

※ 今週の 会長か ら の メ ッ セ ージ

「失敗を恐れるな」 是非、 皆様も 失敗を 恐れずチ ャ ン ス に ト ラ イ し て みて 下さ い 。

1. 足利西 RC、 足利 RC、 佐野 RCの 会報及び関東財務局よ り 広報が き て おり ま すの で 回覧

い た し ま す

【 親睦委員会】 須藤委員長

第 1 回吉澤年度ゴ ルフ コ ン ペの ご 案内

・ 9 月 15 日( 木) ヒ ルク レ ス ト 夜は 田沼 RCと の 合同例会

【 Ｒ Ｃ 情報委員会】 小林委員長

毎日厳し い 暑さ が続い て い ま すが 、「 暑さ 寒さ も 彼岸ま で 」 と 言い ま すの で も う 少し 我

慢し て く だ さ い 。

《 活動方針》

① 地域住民から 「 ロ ータ リ ーク ラ ブと は何か」 と 言われて も ほと んどの人に理解さ

て いな いのが現実だと 思いま す。 従って 、 具体的な 例を挙げてロ ータ リ ーク ラ ブ

が国際的な奉仕団体である こ と を認識し て頂く 様に努力し ま す。 ま た 、 会報 、 雑

誌・ 広報委員会と 協力し てロータ リ ーク ラ ブの情報を伝え た いと 思いま す。

② 入会歴の浅い 会 員 、 新入会 員 の た めに 、 葛 生ロ ータ リ ー ク ラ ブの歴史 、

現状について 、 葛生ロ ータ リ ーク ラ ブの生き字引である奥山さ ん、 田澤さ んをア

ド バイ ザーにし て 家族例会の形式で伝え た いと 思いま す。

幹事報告

各 委 員 会 報 告

各 委 員 会 事 業 方 針 発 表

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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坪内会員

13 日か ら 16 日ま で旧盆と な り ま すが 、父親が い て母親が い た か ら こ そ 、 今の自分たち

の命があ る わけ で す。 遡っ て みて も 曾御祖父さ んく ら い ま で し か分か ら な い と 思い ま

すが 、 自分の頂い た命に感謝し な が ら ご先祖様を供養し て い た だ き た い と 思い ま す。

＊ お坊さ んが お盆の ご挨拶に 行っ た時に は、 ご先祖様に申し 訳な い の で

高校野球だ け は消し て い た だ き た い と 思い ま す。

＊本日の出席

・ 会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・ 出席率 88. 4％

・ 欠席者 飯田会員、 奥澤会員、 蘇原会員、 寺内会員、 廣瀬会員

＊前回（8 月 2 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 100.0％

欠席 の 場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さ ん、 正田さ んま で ご連絡下さ い 。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

尚、 当日欠席と な る 場合は

例会場 TEL・ FAX 85-4451 へご連絡下さ い 。

関口委員長

永井成雄君
今の適正年齢は実際の歳に 7 掛け する そ う で す。

私も 50 才に な り ま し た 。

坪内 馨君
13 日か ら お盆で す。 暑さ に負け ずに苦行に出か け ま す。

お休みの 皆様が う ら やま し い限り で す。

会報委員 長 茂呂 博 副委員 長 市毛芳克 委 員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告 駒形委 員 長

3 分 間 ス ピ ー チ
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2170 回 17.8.23 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

暑さも一段落となりました。できればこのまま秋になっていただきたいと思います。

※ 今週の会長からのメッセージ 「決断、決断」

皆様も人生において、決断をしなければならない時が何回かあるとは思いますが

一歩前に進んでいただきたいと思います。

財団表彰 川田直治君

9 月 15 日の田沼ロータリークラブとの合間例会に催し物等で何か良いアイデアがありま

したら宜しくお願いします。

1. RI 第 2560 地区（新潟）より中越大震災のお礼のメッセージと「復興支援活動の記

録」と CD が届きました。

2. 岩舟 RC より会報が届いています。

3. 2005～2006 年度現況報告書の作成に取りかかっています。

皆様の御協力をお願いします。

【親睦委員会】 須藤委員長

第 1 回吉澤会長杯ゴルフコンペの案内では会費 5，000 円となっていますが、会費は

ゼロ(0 円)です。尚、今年度はカップを 3 個用意してあります。

【新世代委員会】 谷委員長

秋の自然に親しむ会が 10 月 13 日武蔵野村で開催されます。ヤクルト見学が予定に

入っており参加者を募集いたします。

幹事報告

各 委 員 会 報 告

会長報告

会員表彰

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【職業奉仕委員会】 小林委員長

夏の甲子園も終わり秋の気配が近づいてきました。

もう少しで芸術、スポーツの秋となります。

1.活動方針

戦後 60 年となり、時代の変化に伴い非常に早いスピードで様々な職業が生まれ

たり消えたりしています。そうした中、どのような職業がみなさんのためにな

るのか関心をもって奉仕に結び付けたいと思います。

2.事業計画

・郵政民営化に伴いどう変わるのか郵便局長に講演をお願いしたいと思います。

・早稲田大学講師 古田ヒロコさんによる講演を 10 月に予定しています。

【プログラム委員会】 中田(英)委員長

プログラムをお届けできるのが、翌月の第 1 例会の後になってしまいますが、出来る

限り早くお届けしたいと思います。

尚、「葛生ＲＣのホームページ」 h t t p : / / w w w 1 . o c n . n e . j p / ~ k u z u u - r c /

からもごらん頂けますのでご確認下さい。また、1カ月前でしたら変更もできますので、

卓話等のご要望がありましたらよろしくお願い致します。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 88.4％

・欠席者 坪内会員、寺内会員、野部会員、福島会員、吉澤(慎)会員

＊前回（8 月 9 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 88.4％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

尚、当日欠席となる場合は

例会場 TEL・FAX 85-4451 へご連絡下さい。

関口委員長

川田直治君 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー・ピンをいただきました。

馬場俊一君 昔々のレコードが手に入ったので！

茂呂 博君
妻の誕生祝をいただきましてありがとうございました。おかげさまで何

も買わなくてすみました。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告 駒形委員長

各 委 員 会 事 業 方 針 発 表

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2171 回 17.8.30 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今回の衆議院選挙では、国民としての権利と義務を行使し、正しい１票を投じて頂き

たいと思います。。

今週の会長からのメッセージ 「きみはどのくらい大切か？」

誰かに必要とされる、誰かを必要とする人間になって下さい。

ポール・ハリスフェロー 福島秀治君、斉藤誠司君

9 月 15 日の田沼ロータリークラブとの合間例会は楽しい例会にしたいので多くの方に

参加していただきたいと思います。

例会終了後、理事会を予定しております。

【米山奨学会委員会】 前委員長 坪内会員

昨年度の 7 月から 6 月までの実績表がまいりました。みなさんの御協力をいただい

て途中まではトップでしたが最終的には第 7 位となりました。

【ＳＡＡ新世代委員会】 八下田委員長

第１回葛生・田沼合同例会について

・日 時 9 月 15 日（木）18 時 30 分より

・会 場 道の駅「どまんなかたぬま」

・会 費 無 料

・集合時間 18 時 15 分

＊ 9 月 12 日（月）までに出欠をご一報ください。

幹事報告

各 委 員 会 報 告

会長報告

会員表彰

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【国際奉仕委員会】 奥澤委員長

1. 青少年プログラムへの協力

2. 世界社会奉仕への協力

3. 国際大会への会員参加の推進（今年はコペンハーゲン）

【社会奉仕委員会】 奥山委員長

1. 環境保全と街の美化

5/13 花火大会翌日の周辺の掃除

2. 45 周年事業として

周年事業施設の点検と補修

3. 支援協力した各種団体に対して見直しながら支援していきたい

宇都宮ロータリーでは 3 月に進路学習の一環として職業人の評を教室で生徒

に聞かせ、好評を得ています。当クラブでもできれば今後の課題としてお手

伝いできればいいと思います。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 41 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 95. 3％

・欠席者 飯田会員、寺内会員

＊前回（8 月 23 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 88.4％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

尚、当日欠席となる場合は

例会場 TEL・FAX 85-4451 へご連絡下さい。

関口委員長

吉澤慎太郎君 今日からちょっと騒がしくなりますが、宜しくお願い致します。

福島修治君
この度の表彰(ポール・ハリスフェロー)をいただいてありがとうござい

ます。

斉藤誠司君 ポール・ハリスフェローをいただきましてありがとうございます。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告 駒形委員長

各 委 員 会 事 業 方 針 発 表
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2172 回 17.9.6 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

やっと 2 ヵ月が過ぎ、3 ヵ月目の第一例会となりました。もう一度リセットして再スタ

ートしたいと思います。

＊今週の会長からのメッセージ 「信用しなさい、君の部下たちの独創性を」

易しそうで難しいことですが、是非試していただきたいと思います。

結婚祝 川田直治君、市毛芳克君

誕生祝 斉藤 武君、川田直治君

先週、第 1 回会長、幹事会が行われました。この地区の会員が 2,000 名を切ってしまった

ので、退会防止と如何に新入会員を発掘するかがメインテーマでした。また、当クラブに

おいて嬉しい話があります。GSEの派遣につきまして青藍泰斗高校の協力を頂き、保健体

育担当の真下宗征教諭が 4週間韓国に派遣されることになりました。

1. 8 月の理事役員会の報告

1) 9 月のプログラムが承認されました。

2) 吉澤年度の予算が承認されました。45 周年記念事業

ということで、例年より大型予算となっています。

3) クラブ定款、細則の改正が承認されました。

9 月 20 日の臨時総会で審議されます。

2. その他

長島会員より広報活動の一環として、葛生ロータリークラブ会長杯の

ゲートボール大会開催の提案があり、条件付きで承認されました。

幹事報告

会長報告

会員表彰

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【45 周年実行委員会】 田澤委員長

いよいよ追ってきましたので、御協力をお願い致します。

【社会奉仕委員会】 奥山委員長

薬物乱用防止について、ロータリークラブとしても

積極的に支援していきたいと思います。

【国際奉仕委員会】 前委員長 斉藤会員

シカゴ大会の写真が出来てきました。非常に良く撮れてていますので、今年のコペ

ンハーゲン大会の参考にしていただきたいと思います。

【親睦委員会】 須藤委員長

来週の田沼ロータリークラブとの合同例会の参加を宜しくお願い致します。

【雑誌･広報委員会】 長島委員長

今年も「ロータリーを読んで」というテーマでお願い致します。

10 名の方に卓話をお願いしたところ、快く引き受けていただきました。

【ＳＡＡ委員会】 八下田委員長

来週の合同例会の集合場所・集合時間を変更します。

・集合場所････葛の里壱番館 前

・集合時間････午後 6 時

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 4 名

・出席率 88. 4％

・欠席者 谷会員、馬場会員、廣瀬会員、福島会員、吉澤(慎)会員

＊前回（8 月 30 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 95.3％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

小 林 会 員 (代 理 )

永井成雄君

吉澤会長から発表があったとおり、この度、青藍泰斗高校 保健体育担

当の真下
マシモ

宗征
ムネユキ

教諭がＧＳＥのメンバーに推薦頂き、来る 10 月韓国訪問し、

親善と研究をさせて頂くことになりました。有難うございました。

吉澤浅一君
当クラブは初のＧＳＥ派遣に青藍泰斗高等学校のご協力を頂きました。

当クラブとしても出来る限りの支援、協力をさせて頂きます。

中田英昭君

愛･地球博で 24 万人の入場者の 1 人として見てきました。

栃木ファームフェスタで「ひとしずくのミルク」というミュージカルに

長女くるみが出演していますので、見て下さい。

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

各 委 員 会 報 告

出席 状 況報 告 小林会員 (代 理 )
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川田直治君 誕生祝、結婚祝 Ｗ賞をいただきました。

市毛芳克君
結婚祝をいただきましてありがとうございます。

台風が直撃しないことを祈っています。

横塚信也君 誕生祝を頂いて有難うございます。

「卒業 60 年と喜寿を迎えて」 川田直治会員

昭和 16 年 4 月佐中最後の 2 クラスで入学しました。また創立 40

周年という記念すべき年でありました。同年 12 月 8 日には、大東亜

戦争が勃発し軍事教育が優先の時勢を歩みました。3 年に進む頃か

ら戦局は攻撃から守勢に転じ、予科練・特幹等少年志願兵の勧誘が

強化され、多くの級友が入隊し直接戦争に参加しました。

昭和 19 年 7 月には、中禅寺湖での海洋訓練に参加。今も湖畔にあ

る「つたや」を宿舎に、厳しい一週間の訓練を受けました。同年 9

月からは労働力不足を補う為、学徒動員で雀宮の関東工業に入所し機関砲の弾作りに励

みました。宿舎のひもじい食生活の中、校庭を開墾して作ったコッペパンの差し入れが

あり、苦しくとも楽しい記憶となって甦ります。

同年 3 月に戦時学生改革で修業年限を 1 年短縮し 4 年で繰り上げて、先輩の 5 年生と

一緒に卒業式を挙行しました。

以来 60 年、級友は激動を乗り越えて様々な分野で活躍され、めでたく喜寿を迎えるこ

とが出来ました。

同級生の故人には、元佐野市長 毛塚吉太郎君、4 月の昼食会には元気な姿で参加しな

がら急逝された前藤岡町長 亀田仲司君がいます。

去る 4 月 5 日に卒業 60 年と事寿を記念してホテルサンルートで昼食会を開催し、35

人が集いました。席上故人を偲び、俺お前の回顧談、生き様などが語られ、次は傘寿の

会を誓い合いました。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

卓 話

戦前の日 本
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2173 回 17.9.15 例会場 於：どまんなかたぬま 葛生支店 PM6：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆様こんにちは。ただ今紹介にあずかりました、田沼クラブ会長を仰

せつかっております峰崎でございます。葛生・田沼合同例会がこの様に

大勢の皆様にご参加いただき、盛大に開催されることを心よりお喜び申

し上げます。また、この合同例会の発案者の葛生クラブ会長吉澤様をは

じめ、担当委員の方々に改めて感謝を申し上げます。

この後、両クラブ幹事によるクラブ自慢がありますので、皆様には楽しみにしていただき

たいと思います。本日はお酒もご用意してありますので、ごゆっくりとお寛ぎいただく様お

願い申し上げます。

皆様こんばんは。葛生クラブ会長の吉澤でございます。葛生クラブ

は今年 45 周年にあたりまして、私が 45 代目の会長という事で務めさ
せていただいております。私の本年度のテーマは「会員としていかに

活きるかが、やがてロータリーとしていかに活きるかを決める」とい

う事で、私の会長としての責任をなるべく軽くしようと思いまして、全ての会員の一人一人

に押しつけて、その資質の向上がクラブの向上に繋がるということで、多少責任逃れをして

いるテ－マを掲げております。

本日は合同例会という事で、この様なすばらしい会場で例会が出来ますことを非常に嬉し

く思っております。この会場の広さ、天井の高さを充分に満喫しながらすばらしい合同例会

になれば幸せだなと思っております。

葛生クラブでは伝統約に会長は毎回例会の度に何らか挨拶をしなければならない事にな

っておりまして、非常に悩みました結果ある本を見つけ出しました。そこに 75 程のメッセ
ージがありまして、その中から毎回挨拶にかえさせていただいております。

※今週の会長からのメッセージ 「 8 つの言 葉 は世 界 をよりよくできるだろうか」

会長挨拶

葛 生 ロー タ リ ー ク ラブ 吉 澤 会 長

田 沼 ロー タ リ ー ク ラブ 峰 崎 会 長

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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・

田沼ロータリークラブ 新井幹事

9 月 22 日 振替休会

9 月 25 日 家族親睦旅行

9 月 29 日 ガバナー補佐事前訪問

・葛生ロータリークラブ 新田幹事

9 月 20 日 臨時総会・クラブ定款、細則改正の審議を行います

田沼クラブ久保愛雄会員により乾杯

田沼ロータリークラブ

(新井幹事によるクラブ紹介)

葛生ロータリークラブ

(新田幹事によるクラブ紹介)

昭和 39 年 7 月 30 日創立
今年で 42 年目を迎える 創 立

今から 45 年前に創立
今年度 45 周年

メンバー構成 40 名
最長老会員（久保愛雄）80.9 歳
最年少会員（押山勇人）45 歳
平均年齢 60.5 歳

構成人数

メンバー構成 43 名
最長老会員(吉澤俊夫)85 歳
最年少会員(蘇原広光 )37 歳
平均年齢 60 歳
親子会員 2組

210,000 円 年 会 費 240,000 円
10,860,000円 年間予算 13,670,000 円

数々のイベントを会員一致協力し

て行っています。特にスポーツイベ

ントを盛りだくさんにしています。

来年は葛生クラブと合同でワール

ドカップツアーという話も出てい

ます。

次年度以降も葛生クラブと仲良く

やっていこうと思っておりますの

で宜しくお願いいたします。

活動内容

シカゴの国際大会に 29 名の参加を
得ております。全国でもトップクラ

スの参加人数と自負しています。

「ロータリー100 周年を祝ってシ
カゴへ行こう」会員が一年間をかけ

て準備をしてきた結果であります。

いざとなったら一致団結物事に当

たります。それが葛生ロータリー

クラブです。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

幹事報告

懇 親 会 の 部

両ク ラ ブ に よ る ク ラ ブ 自慢
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足利銀行葛生支店
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2174 回 17.9.20 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

田沼ロータリークラブ 飯島 満 様

クールビズも必要なくなるような気配がしてきましたが、第 1 回目の田沼との合同例会も

成功し、第１回のゴルフ大会も無事終了しました。皆様に感謝申し上げたいと思います。

※ 今週の会長からのメッセージ

「大きな 2 セントの違い」･････1 セントの違いが大きな違いとなる。

先週のクラブ会報に掲載されている写真についての内容説明

1. ＧＳＥの派遣が決定しました。

10 月 5 日出発 9 月 27 日に壮行会を開催

2. 10 月 9 日 牧歌舞伎が開催されます。

【新世代委員会】 谷委員長

1. 9 月 23 日から 25 日までライラセミナーが開催されます。

2. 9 月 21 日インターアクトクラブの例会が行われます。

【親睦委員会】 須藤委員長

第１回吉澤会長杯の優勝は谷会員・準優勝は星野会員でした。

第 2 回は 12 月を予定しています。

会員 43 名、出席者数 32 名で総会は成立いたします。

議題「クラブ定款、細則の改正の件」

幹事報告

各 委 員 会 報 告

会長報告

お 客 様 紹 介

会長挨拶

臨 時 総 会

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 88. 4％

・欠席者 飯田会員、市毛会員、関口会員、寺内会員、馬場会員 (5 名)

＊前回（9 月 15 日）の出席 例会場変更の為 出席率 100％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

福 島 会 員

坪内 馨君
愚息が結婚することになりました。

私事で皆様に御足労をおかけいたしますが宜しくお願いいたします。

須藤功一君
第１回吉澤会長杯を無事終了することが出来ました。

ご協力ありがとうございました。

谷 和文君 第１回吉澤会長杯ゴルフコンペで優勝しました。有難うございました。

吉澤浅一君
お蔭様で第１回ゴルフ、田沼との合同例会を無事終了することができま

した。会員の皆様の御協力に感謝します。

野部栄一君 何となく。

星野裕幸君 妻の誕生日に花束の威力は絶大です。

影澤龍平君 妻の誕生日に花束を贈られ有難うございました。

斉藤 武君 誕生祝をありがとうございます。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告 福 島 会 員 ( 代 理 )
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例会場
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足利銀行葛生支店
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2175 回 17.9.27 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

青藍泰斗高校 永井校長、真下教諭

クールビズの季節が終わりネクタイを久しぶりに締めましたので、身が引き締まる思いが

します。本日は GSE 壮行会がありますので、お客様として青藍泰斗高校の校長先生と真

下先生をご紹介します。

＊今週の会長からのメッセージ 「万人を毒殺する毒蛇よ」

他人の噂話で盛り上がるのは無責任で楽しいですが、自分が言われたときのことを

考えて下さい。

特になし

例会終了後、定例理事役員会を開催します。

青藍泰斗高校校長先生挨拶

2 年前、まだ葛生高校の時、インターアクトクラブを設立するときにロータリー例会に招待

を受けて以来の参加となります。インターアクトクラブの現在の活動としては、カンボジアに

文房具を贈ること、そして７月に研修旅行に行ってきました。今回、葛生ロータリーの推薦に

より本校の真下宗征教諭が、第 27 回研究グループ交換プログラム・韓国第 3750 地区派遣チー

ムメンバーに選ばれ 10 月 5日から 11月 2日まで研修に参加させていただくことになり有り難

うございました。教育も人なりですので良い研修をしてきて欲しいと思います。

幹事報告

会長報告

お 客 様 紹 介

会長挨拶

Ｇ Ｓ Ｅ 壮行会

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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奥沢委員長から真下教諭の紹介

・氏 名 真下宗征（ましもむねゆき）

・生年月日 昭和 54 年 5 月 23 日（26 歳）
・主な履歴 平成 15 年 3 月日本体育大学卒

オランダにサッカー留学の経験有り

平成 16 年 4 月学校法人永井学園青藍泰斗高校勤務

真下教諭から元気の良い挨拶の後、吉澤会長から餞別の授与とバナーが預けられた。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 41 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 95.3％

・欠席者 小林会員、茂呂会員 (2 名)

＊前回（9 月 20 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 88.4％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

永井成雄君

このたびGSEの派遣教員として真下先生をお選びいただき有難うございま

す。本人も責任の重さを自覚し所期の目的を達成するために 1 ヶ月間頑張
ると信じています。

関口泰一郎君
欠席が多く申し訳ございません。

中国吉林省通化といういなかに行ってきました。

斉藤誠司君 ヨーロッパの真っ青な空を見てきました。

市毛芳克君 妻の誕生日に花束をいただきまして有り難うございます。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告
駒形委員長
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2176 回 17.10.4 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

田沼ロータリークラブ 飯島 満 様

10 月らしい季節となってまいりました。

＊ 今週の会長からのメッセージ 「脱 管理のすすめ」

自分の上司にこのメッセージのリプリントを送りたいという会社員からの手紙

をたくさん受け取りました。

誕生祝 川田忠司君、坪内馨君、影澤龍平君、星野裕幸君

結婚祝 小林祥郎君、横塚信也君、茂呂博君

皆出席 島野公良君（10 年） 関口泰一郎君（5 年）

理事、役員会の報告

大竹ガバナーよりハリケーン “カトリーナ” の義援金の依頼ありました。

1 人当たり 1,000 円

1. 10 月のプログラムが承認されました

2. ライラセミナーの件

3. 地区編成の変更

幹事報告

会長報告

お 客 様 紹 介

会長挨拶

会員表彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【国際奉仕委員会】 奥澤委員長

国際大会（デンマーク、スウェーデン）の準備について

【45 周年実行委員会】 田澤委員長

例会終了後、第 1 回目の 45 周年実行事員会を開催します。

蘇原会員よりピロリ菌についてのお話を頂きました。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 86.0％

・欠席者 江田会員、影澤会員、千葉会員、廣瀬会員

星野会員、吉澤(慎)会員 (6 名)

＊前回（9 月 27 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 95.3％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

島野公良君 10 年の や っ と 皆出席。

関口泰一郎君 皆出席をいただき有難うございます。(5 年)

坪内 馨君 誕生祝をいただいて。

川田忠司君 誕生祝を頂いて。

新田 実君 本日 4 日、妻の誕生祝いで花束を頂きました。有難うございました。

小林祥郎君 結婚祝をいただきまして有難うございました。

茂呂 博君

結婚祝をいただきありがとうございました。また、10 月１日付で田沼支

店に転勤することとなりました。今度は田沼ロータリークラブにること

になると思いますので、合同例会の時は宜しくお願い致します。

新田 実君
9 月 30 日に初孫が生まれまし。元気な女の子です。

「 タ バ コ 絶ち 」 をして待った甲斐がありまし。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告
福 島 会 員 ( 代 理 )

各 委 員 会 報 告

そ の 他
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2177 回 17.10.11 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

青藍泰斗高等学校 関口教諭、峰岸さん、鈴木さん

＊ 今週の会長からのメッセージ

「世界一の大ばか者」 馬鹿さ加減は？ ひどいものだ。その馬鹿者とは

自分の財産をくそみそにけなすアメリカ人のことだ。

誕生祝 影澤龍平君、星野裕幸君

先週、栃木市で GSE 壮行会が行われました。

1. 田沼ロータリー、足利西ロータリーより現況報告書が届いております

2. 米山奨学会の件

3. 新世代「秋の自然に親しむ会」について

【米山奨学会委員会】 中田委員長

今月は米山月間ですので、皆様のご協力をお願い致します。

【新世代委員会】 谷委員長

・次世代を担う若い人たちを援助して共に活動する

・秋の自然を親しむ会について

・痩せるほど 1 年間頑張りますので宜しくお願い致します。

幹事報告

お 客 様 紹 介

会長挨拶

各 委 員 会 報 告

会員表彰

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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青藍泰斗高校 2年 峰岸さんと鈴木さんより、

研修旅行（種子島、屋久島）の感想について

発表がありました。

青藍泰斗高校 関口先生より

「研修の機会を与えていただきありがとうございました。」

とお礼の挨拶がありました

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 93.0％

・欠席者 須藤会員、坪内会員、寺内会員 (3 名)

＊前回（10 月 4 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 88.4％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

吉澤浅一君
ライラセミナー終了の関口先生と、インターアクトの峰岸さん、鈴木さん

をお迎えして。

谷 和文君 インターアクトクラブの関口先生、峰岸さん、鈴木さんをお迎えして。

吉澤慎太郎君 国際石灰協会の委員会がセビリアであり、スペインへ行ってきました。

星野裕幸君 50 歳の誕生日を迎えます。お祝を頂き、前向きに頑張りたいと思います。

関口泰一郎君 妻の誕生祝に花束をいただき、ありがとうございます。

影澤龍平君

誕生祝を戴き、そこで一句

「幸せ
イアワセ

は歩いてみたけどこなかった」 幸ありがとうございました。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告
駒形 委 員長

イ ン タ ー ア ク ト 報 告

ラ イ ラ セ ミ ナ ー 報 告
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2178 回 17.10.18 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

＊ 今週の会長からのメッセージ

「 子供た ち よ 」 是非お孫さんに言い聞かせてみてはいかがでしょうか。

特にありません。

特にありません。

佐野信用金庫葛生支店 茂呂会員 転勤のため横地正明会員に交替

「昨年 10 月 26 日に葛生ロータリークラブに入会させて頂

きまして、まだロータリーソングも覚えないうちに転勤という

のは非常に寂しい限りであります。葛生ロータリークラブとい

うのは先日の田沼との合同例会でつくづく感じましたが伝統

のあるクラブでありまして、そこに約 1 年とはいえ在籍するこ

とができまして誇りに思っています。1 年の間に新年会だとか、

オペラ座の怪人などたくさんの思い出をつくることが出来ました。群馬銀行の星野支店長より

後から入会して先に転勤になるとは思ってもいませんでしたが、我々サラリーマンは紙切れ一

枚で異動しなくてほならないので仕方がないのかなと思います。田沼支店に転勤して№3 の支

店から№2 の支店に復活させるのが私の仕事だと考えています。また、佐野市内の色々な場面

でお会いするかと思いますので宜しくお願い致します。最後に本当に短い間でしたが大変お世

話になりました。それと、後任の横地支店長のことも宜しくお願い致します。

幹事報告

会長挨拶

会長報告

会 員 交 代 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【新世代委員会】 谷 委員長

10 月 13 日「秋の自然を親しむ会」に 3 名で参加してきました。

明日、4 時 30 分より青藍泰斗高校でインターアクトの例会を開催します。

【職業奉仕委員会】 小林委員長

この頃、天気がすぐれず体調が追いっかない状況が続いています。

早くよい天気になっていただきたいものです。

今月は職業奉仕月間となっています。職業奉仕委員会としては 11 月 1 日の第 1 例会に古田

裕子さんの卓話を予定しております。また、12 月には「郵政民営化について」ということ

で郵便局長の卓話を計画しております。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 86. 0％

・欠席者 須藤会員、関口(文)会員、田澤会員、千葉会員

広瀬会員、吉澤(慎)会員 (6 名)

＊前回（10 月 11 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 93.0％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

茂呂 博君
短い間でしたが大変お世話になりました。

葛生ロータリークラブは最高でした。

谷 和文君
｢秋の自然をしたしむ会｣に行ってきました。

お天気に恵まれてすばらしい 1 日でした。

中田英昭君
葛生小、葛生中のなかよし学級の子ども達と共にむさしの村へ行ってき

ました。楽しいひとときでした。

馬場俊一君 よいことがありまして･････。

野部栄一君
本日 家内の誕生日 七十七才となりました。

花束を頂き有難うございました。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
福島会員 (代理 )

各 委 員 会 報 告

第 2 回 ク ラ ブ 協 議 会
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2179 回 17.10.25 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・石澤 徹様 (佐野ロータリークラブ)

・松本常冶様 (田沼ロータリークラブ)

「先週、前任の茂呂が『葛生ロータリーは最高だ』と話しておりましたが、

これからいろいろ勉強させていただきますのでご指導のほど宜しくお願いいたします。」

≪プロフィール≫

・生年月日 昭和 32 年 6 月 9 日（48 歳）

・住 所 佐野市堀米町 3939番地 10
・家族構成 妻（恭子さん）

長男（拓朗さん）、長女（由里香さん）

・結婚記念日 11 月 10 日

・主な履歴 昭和 57 年 3 月 駒沢大学卒

〃 4 月 佐野信用金庫入庫

平成 17 年 10 月 葛生支店長

＊今週の会長からのメッセージ 「かつてはどんぐり」

でっかくなるためには、まず小さくはじめなければならない時がある。

アメリカンドリームのスケールの大きさにアメリカという国の懐の深さを感じます。

結婚祝 横塚信也君

お 客 様 紹 介

会長挨拶

入 会 式

会 員 表 彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


2

特にありません。

1. 例会終了後、定例理事役員会を開催します。

2. 英語版ロータリアンが届いています。

3. 足利及び岩舟ロータリーから会報が届いています

4. 11 月 1 日第 1 例会にヘルスケアトレーナーの

古田裕子氏の卓話があります

5. 11 月 15 日第 3 例会は 「新蕎麦例会」 で す。

【国際奉仕委員会】 奥澤委員長

2006 年度国際ロータリー年次大会参加の案内をしていますが、

11 月 15 日までに参加の可否を奥沢か酒庭まで FAXもしくは TEL で連絡して下さい。

【新世代委員会】 長島委員長

10 月 29,30 日青藍泰斗高校の文化祭である「百 僚
ひゃくりょう

祭
さい

」が開催されます。

ふるって参加して下さい。

【クラブ会報委員会】 市毛委員長

10 月 18 日 2178 回例会会報で誤りがあります。

ニコニコＢＯＸ報告にあります野部栄一会員の奥様のお年は 70 歳です。

深謝いたします。

7 月 24 日クラフ奉仕研究会、雑誌委員長会議が開催されました。

会議のなかで「ロータリーの友」編集長である二神典子氏が同

誌の歴史が説明され、1953 年創刊、最初は横組の形のみ、1972
年横組、縦組の今のスタイルになり、1980年にＲＩの公式地域

誌に認定されたとのことでした。横組の目次の中にＲＩと書い

てあるのが、ＲＩ公認記事だそうです。会議の途中にアンケー

トがあり、その設問のなかで「ロータリーの友を読むのはロー

タリアンの義務である。このことを知ってもらうにはどうしたら良いか？」との問いがあ

りました。私は、「義務であることを言い続けるしかないでしょう。」と答えましたが、制

作側は、せっかく作ったのだから、しっかり読んで欲しい。会員側は、読もうという意欲

がわかないということでしょうか。私は、読んでいる会員はたくさんおられると思います

が。これから私もロータリーの友をしっかり読んで、皆様のようなすばらしいロータリア

ンに早くなりたいと思います。

幹事報告

会長報告

各 委 員 会 報 告

卓 話 奥澤松利君
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＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 4 名

・出席率 88.4％

・欠席者 関口(文)会員、千葉会員、寺内会員、馬場会員、福島会員 (5 名)

＊前回（10 月 18 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 86 .0％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

永井成雄君 長島先生「百僚祭」のＰＲ有り難うございます。

横地正明君 前会員の茂呂同様よろしくお願い致します。

横塚信也君
結婚祝を頂いて有り難うございます。あっという間の 30 年です

これからは妻に見捨てられない様、大事にしていきたいと思います。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告
駒 形 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2180 回 17.11.1 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

＊今週の会長からのメッセージ 「愛国心について」

本日は日本国に対する愛国心についてお考え頂きたいと思います。

誕生祝 吉澤俊夫君、吉澤浅一君

結婚祝
影澤龍平君、齋藤誠司君、岩崎昇一郎君、寺内聖君、奥澤松利君

吉澤俊夫君、横地正明君

年次総会が 1 ケ月後になりました。この 1 ケ月前例会において役員その他を決めるた

めの広報を皆さんにお渡しするため、葛生ロータリー細則第 1 条第 1 節立候補者指名

の項に従いましてお諮りいたします。

私と横塚副会長、直前の関口会長、福島・小林両元会長 5 名で行いたいと思いますの

で宜しくお願いします。

大会模試については 11／15 に決定しております。

1. 足利、佐野、佐野東 RC の 11 月の行事予定を回覧します。

2. ロータリーの友事務所より全国のローターアクトクラブ及び財団ショウワクセ

イの名簿が届きましたので回覧します。

3. 現況報告書がきれいに出来上がりました。

17 ページ 5 クラブ略歴の中の

『8.区域限界』→『クラブの所在地域』に訂正して下さい。

会 員 表 彰

会長挨拶

幹事報告

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【親睦委員会】 須藤委員長

12 月 13 日(火)忘年会及び第 2 回吉澤会長杯ゴルフコンペを予定しております。

多数の参加を宜しくお願い致します。詳しい内容は、後日書面でご連絡いたします。

【プログラム委員会】 中田(英)委員長

週報の文字ボケを直しました。

私は現在、小林さんのお友達 (東京都青梅在住)のパーソナル

トレーニングを担当させて頂いております。1 時間マンツー

マンで、例えばウエイトトレーニングの負荷を決めて走った

り歩いたり、簡単な矯正のストレッチを行いながら血圧・血

糖値等チェックし良い状態にもっていくという方法を行っ

ております。

健康管理は自分でしようと思っていても意外と難しく、なか

なか実行出来ないのが現状です。今回は、皆様の健康管理に

私が少しでもお役に立つことができればと思いお話をさせ

ていただきます。

現在、私は早稲田大学で授業を受け持ち、定期的に教えに行っています。また、山野

美容芸術短期大学でも美容と福祉を一体化するというコンセプトのもと美容師さん志

望の女の子達に健康の話をしております。

今年度、筑波大学のプロジェクトで 65 才以上 80 才までの方を対象に筋力トレーニン

グをしてもらうため，「ダーツの旅」のように行くのが大変な所へいろいろ行っていま

す。運動施設がないため、家で出来る体操を 3 ヶ月記録しながら実行してもらうと自

覚症状が変わってきます。運動すると血圧は上がると思っている人が多いようですが、

実際に歩く前と歩いた後血庄を計り、下がっているレベルがちょうど良い状態です。

自己確認して運動習慣をつけることが重要です。

今、一番話題になっているメタポリックシンドローム疾患の引き金になるのはお腹の

脂肪です。メタポリックシンドロームと疑われるのはウエストが男性は 85cm、女性は

90cm 以上の方です。運動すれば内臓脂肪は減りますが、皮下脂肪はなかなか減りませ

ん。自分のへそを縦に摘み引っ張り、摘めれば OK です。基本的には運動量を増やし、

筋肉の量を減らさないことが大切です。しかし、太ももの筋肉は非常に落ちやすく、

人間は歩けなくなる前に椅子から立ち上がることが出来なくなります。では、椅子を

使った体操を一緒にやってみましょう。

膝の真下に踵がくるようにし、お尻を椅子につけるように(膝はださず）ゆっくり座っ

てみてください。このスクワット体操はゆっくり行うことがポイントです。また肘が

耳に着くように両手を上げる体操は姿勢が良くします。毎日 10 回行うことを続けてみ

て下さい。

姿勢のいいお父さんが子供達のお手本になっていけたら素敵だと思います。

各 委 員 会 報 告

卓 話 「健康と運動について」 古田裕子様
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＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 42 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 97. 7％

・欠席者 飯田会員 (1 名)

＊前回（10 月 25 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 5 名 訂正出席率 90.7％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

吉澤浅一君

① さわやかな秋晴れの日に古田さんをお迎えして。

② ついに四捨五入で 60 歳の誕生日を迎えてしまいます。

③ オヤジも四捨五入で 90 歳の誕生日を迎えてしまいます。

④ オヤジは何十回目の結婚記念日です。

小林祥郎君 古田裕子さんをお迎えして。今日は有難うございました。

中田英昭君

古田先生、ようこそいらっしゃいました。卓話有難うございました。

今日、長女くるみが米国ロール市のホームステイを終えて帰って来ま

す。どう変化したのか楽しみです。

坪内 馨君 妻の誕生日に花束をいただいて。

寺内 聖君 結婚祝をいただいて。

奥澤松利君 結婚祝を戴きましてありがとうございます。

岩崎昇一郎君 結婚祝を頂きましてありがとうございます。

横地正明君
20 年目の結婚記念日となります。

結婚祝を頂き有難うございました。

影澤隆平君

! ! 忘れてた結婚祝を戴き、

そこで格調高く川柳を一句

「老夫婦 これからも いたわり愛とゆずり愛 」

有難うございました。

会報委員長 茂呂 博 副委員長 市毛芳克 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
駒 形 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2181 回 17.11.8 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

いよいよ秋深しの季節になりました。嘉多山公園の紅葉も色づいてきました。

＊今週の会長からのメッセージ 「大切なのは “何時” でなく “何” 」

老いも若きもチャンスはあります。能力と年齢は相関しません。

昨日 (11 月 7 日)第 28 回目ロータリー会長杯バレーボール大会開催式に、江田惣平会員、

中田英昭会員とともに行ってきました。

今度の日曜 (13 日)にはリーダーシップ研修会に行ってきます。

昨年村上年度地区年次報告書が届いています。

【親睦委員会】 須藤委員長

第 2 回吉澤会長杯ゴルフコンペ及び忘年会が 12 月 13 日にあります。

11 月 13 日までに参加の可否を申込書に記入の上、須藤まで Fax(85-3187)して下さい。

一人ではとても解決できない、ポリオ撲滅・識字率向上・水保全・保健・飢餓救済などの

世界的規模の活動が、ロータリー財団への寄付を通して、多くのロータリアンとともに優

れた実績を上げることができること等、ロータリー財団の有要性について、下記の資料を

基に分かり易く説明されました。

・資料 1：国際ロータリーとロータリー財団 (2005-06 RI 会長 Carl-Wilhelm Stenhammar)
・資料 2：ロータリー財団 (2005-06 地区財団委員長 PG 半田久一)

会長挨拶

幹事報告

各 委 員 会 報 告

会長報告

第３回クラブフォーラム 「ロータリー財団について」 吉澤慎太郎地区役員

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 39 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 90. 7％

・欠席者 関口(泰)会員、坪内会員、広瀬会員、星野会員 (4 名)

＊前回（11 月 1 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 97.7％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

江田惣平君 なんとなくニコニコボックスに入れる事がありました。

坪内 馨君

先日、息子の結婚披露宴にはお忙しい中、ご出席いただきありがとうご

ざいました。皆様のお力添えで素晴らしい船出をさせていただきまし

た。心より感謝申し上げます。

吉澤慎太郎君 11 月は『ロータリー財団月間』です。よろしくお願いいたします。

新田 実君
孫のお宮参りに行ってきました。

感激してしまいました。

中田英昭君
先週のとちぎファームフェスタで県民ミュージカル「ひとしずくのミル

ク」で長女くるみが、ファイナルステージを終えました。

岩崎昇一郎君 妻にきれいなお花を頂きましてありがとうございます。

馬場俊一君 おそくなりました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
駒 形 委 員 長
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2182 回 17.11.15 例会場 於：高齢者ｾﾝﾀｰ PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今日は、恒例の新蕎麦懇親会となりました。

足利東ロータリーよりガバナー名で、フィリピンへの奉仕活動として

図書館・コミュニティーセンター建設のための寄付の依頼がきています。

１人 500 円～1,000 円の寄付をお願いします。

【新世代委員会】 谷 委員長

青藍泰斗高等学校にて、11 月 16 日 4 時 20 分よりインターアクトクラブ例会があり

ますので、ご都合のつく方は是非ご出席下さい。

【新世代委員会】 須藤委員長

第 2 回吉澤会長杯ゴルフコンペ及び忘年会を 12 月 13 日開催します。

ゴルフは５～６組予約してありますので奮ってご参加下さい。

先日は結婚披露宴にお忙しい中ご出席いただきましてありがとうございました。

昨日、新婚旅行から帰ってまいりました。

＊本日の出席

・出席率 100％ (例会場変更により)

＊前回（11 月 8 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 90.7％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

会長挨拶・報告

出席 状 況報 告

各 委 員 会 報 告

お礼の言葉 坪 内 会 員

福島会員(代理 )

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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関口委員長

福島秀治君

昨日長野から帰ってきました。紅葉が素晴らしかったです。

そこで一句 影澤流の一番弟子(福島天流)と申します。

「秋深し、仙波で味わう 新そば例会」

坪内 馨君

先日は大変有難うございました。

皆様のおかげで思い出深い披露宴となり、

二人ともども感激でございました。

先週は出席できずお礼が遅くなりました。

本当にありがとうございました。

斉藤誠司君
川崎重工航空機部の認定工場になりました。

(去年認定工場は 1000 社中 3 社でした)

中田秀昭君 妻の誕生祝をいただきありがとうございました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告
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足利銀行葛生支店
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2183 回 17.11.22 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

椎名ガバナー補佐 (佐野ＲＣ)

※ 今週の会長からのメッセージ 「望みが高ければ退屈しない」

日本は石灰石以外は天然資源に恵まれていないといいますが、今日の話は世界中で

最も利用されていない天然資源の話です。

皆様も望みを捨てずに、快適至極な生活を送って頂きたいと患います。

特別にありません。

1. 佐野、足利西、足利 RC から会報が届いておりますので回覧します。

2. 先週、分区会長報告会に出席してきました。来年 2 月 19 日 「ＩＭ」ではなく

「Ｇ６ＦＭ」の名称でとり行われますので、時期が来ましたらご報告致します。

テーマ

「 会員と し ていかに活き るかが やがて ロ ー タ リ ー と し ていかに活き るかを決める 」

各会員 1 人ひとりの質の向上を目指すことが葛生ロータリークラブの向上に繋がるとい

うことで、スタート当初から会員の皆様にご活躍頂き、今日まで順調にクラブ活動が推

移しています。

重要課題 8 項目については、未達成・未実施の項目もありますが、現在のところ順調に

進んでいます。

お客様紹介

幹事報告

会 長 発 表

会長報告

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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郵政民営化の件で、来月もしくは 1 月に郵便局長をお迎えして、今後どのように変わ

っていくのか具体的に説明していただく予定です。

最近の超一流企業の職業倫理と 4 つのテストついては、来年 4 月に予定しています。

初めての企画として、葛生花火大会翌日の清掃奉仕作業への協力を行ないます。

出来れば青藍泰斗高等学校インターアクトクラブにも協力をお願いしたいと

思います。

今年 9 月 12 日、クラブ国際奉仕委員長研究会が開催され、「セルフウォーカー」とい

う会員席議則を使ってのプロジェクトを地区ロータリーで決めようとしています。

国際大会については、2 名様の参加をあてにしています。

・記念式典･･･2006 年 5 月 27 日（土） あくとプラザ にて

・記念事業･･･検討中

・記念コンサート･･･葛生から文化の香りを発信させたい

・記念誌発行･･･50 周年の橋渡しをしたい

(Ａ) ５Ｓ運動を通じての社会奉仕基金の創設に関し、実際に反応されてやっているク

ラブはあるのですか？ また、その進捗状況は？

(答） ５Ｓ運動についてのはっはりした動きはまだありません。

しかし、「推奨しましょう」という力強い言葉は頂いております。

ガバナーが提唱しているので、ご協力しいていかれれば大変有難いと思ってお

ります。

５Ｓ運動については、大竹ガバナーが来訪されたときに色々と質問してみて下

さい。

本日は大変有難うございました。

大変立派な現況報告書を頂きまして感心しております。

職業分類表は整理整頓して空欄をなくして下さい。

来年 2 月 19 日 ＦＭ（フレンドシップ ミーティング）を

開催させていただきますので皆様のご出席をお願いします。

四台奉仕及び特別委員会発表

職業奉仕委員会

社会奉仕委員会

国際奉仕委員会

45 周年実行委員会

ガ バ ナ ー 補 佐 と の 質 疑 応 答

ガ バ ナ ー 補 佐 総 評

小林委員長

奥澤委員長

田澤委員長

奥山委員長
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＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 88.4％

・欠席者 市毛会員、駒形会員、蘇原会員、野部会員、星野会員 (5 名)

＊前回（11 月 15 日）の出席 訂正出席率 100％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

ガバナー補佐

椎名竹一 様
本日はよろしくお願いします。

吉澤浅一君
椎名ガバナー補佐をお迎えして。宜しく御指導下さい。

(Ｑちゃん復活 バンザイ)

新田 実君 椎名ガバナー補佐をお迎えして。

寺内 聖君 妻の誕生祝をいただいて。

斉藤誠司君
妻の誕生祝そして 26 年目の結婚祝をいただきまして

ありがとうございます。

中田英昭君

椎名ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。

先日の農協まつり書道展で長女が金賞を頂きました。

ありがとうございます。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
駒 形 委 員 長
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2184 回 17.11.29 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

青藍泰斗高校 永井校長先生

真下先生

※ 今週の会長からのメッセージ

「知識のパワー」 及び 「親たちのパワー」

1. 先日亡くなられた石川清元会員の奥様から

お礼とニコニコボックスへの多額の投入がありました。

2. 来週のガバナー公式訪問宜しくお願いします。

特にありません。

【中田英昭 地区ライラー役員】

ライラセミナー出席報告及び倫理感について日頃思っていることを話されました。

お客様紹介

幹事報告

各委員会報告

会長報告

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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今 回 の 韓 国 訪 問 で 、 礼 儀 や 勤 勉 を 重 んじる 日本

の古き良き教育と、最先端のコンピューターや語学を

ミックスさせた、日本にとって大変参考になる教育シ

ステムを視察できたことが私にとって一番の財産にな

りました。「学校とはどんな場所か」、「外から日本を見

る機会を得たこと」など今回の経験を今後の仕事に生

かしていきたいと思います。

また、儒教などの宗教、兵役制度が国民のモラルを

保っていると強く感じました。儒教の影響で目上の方

や親に対して敬意を払います。風俗的にみだらな行為は許されません。それが高校生の服

装にもあらわれていました。そして兵役制度で社会に出るための最後の人間教育をするの

だと思いました。

このような素晴らしい機会を与えていただいて本当に有り難うございました。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 36 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 88. 4％

・欠席者 奥澤会員、千葉会員、寺内会員、星野会員、吉澤(慎)会員 (5 名)

＊前回（11月 22 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 90.7％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

吉澤浅一君

真下先生お帰りなさい。

妻の誕生日に素敵な花を頂いて。

妻いわく「しかるべき人に宜しくお伝え下さい。」それは私(会長)です。

わかっていない妻です。

蘇原広光君
息子が 5 才の七五三を迎えました。

ただ今、ウルトラマンが大好きな男の子です。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

真下先生 GSE 韓国視察報告

出席 状 況報 告
駒 形 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2185 回 17.12.6 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、私年度の 1 番のイベントであります、ガバナー公式訪問です。

※ 今週のメッセージ 「スノップ・アピール」

スノップ＝俗な言い方をすれば「嫌な奴」ということになるかもしれません。

誕生祝 中田英昭君

結婚祝 高実子正君、齋藤武君、島野公良君、酒庭和一君、関口文雄君、

皆出席 江田惣平君

1. 12 月 2 日（金） 長島広報委員長の企画による、第 1 回葛生ロータリークラブ会長杯

ゲートボール大会を中運動公園で開催致しました。

2. 12 月 4 日（日）あくとプラザでボーイスカウト安蘇第 2 団の創立 40 周年記念式典が

行われ、新田幹事が出席し表彰状を受けて参りました。

大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐より寸志を頂きましたので、ニコニコボックスへ

寄付させて頂きます。

【親睦委員会】 須藤委員長

新年親陸家族会のご案内をメールボックスへ入れておきました。

・1 月 17 日(火) 午後 6 時～ 場所：ホテルサンルート佐野

是非、多数のご参加をお願いします。

会 員 表 彰

幹事報告

各委員会報告

会長報告

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【会員選考委員会】 馬場委員長

新入会員紹介カードをメールボックスに入れておきましたので、1 人 2 名のご紹介をお

願いします。

【雑誌･広報委員会】 長島委員長

12 月 2日に、第 1 回葛生ロータリークラブ会長杯

ゲートボール大会を開催し、24 チーム 200 名の

皆様にご参加頂きました。

会長の地元であります倭町が優勝しました。

来年度以降も回を重ね、歴史ある大会に

したいと思いますので、更なる皆様の

ご協力をお願い致します。

新田幹事

会員数 43 名、出席免除会員を除き 39 名出席、クラブ会則第 4 条 3 節の規定により会員

総数の 3 分の 1 以上の定足数を確認しましたので、年次総会を開催致します。

吉澤会長

葛生ロータリークラブ会則第 1 条第 1 節の定めるところにより、11 月 15 日指名委員会を

開催致しました。直前会長の関口委員長よりご報告をして頂き、皆様にご承認を賜りた

いと思います。

関口委員長

・次年度役員選考 ・次年度会長：横塚信也君

・副会長：酒庭和一君、

・幹事（CICO 兼務）：斉藤誠司君 ・副幹事：谷和文君

・会計：星野裕幸君 ＳＡＡ：八下田幸三君

・プログラム委員長：中田英昭君

年 次 総 会
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炉 辺 会 合

財団管理委員長より表彰バナーがきています。

(1 人当り寄付：地区第 2 位、総額寄付：地区第 3 位）

葛生ロータリークラブには緑のある方が大勢います。

このクラブが新世紀を迎えるに当たり、葛生という人口の少なく、産業もある意味で将

来的に厳しい現状の中で、ロータリーとしての位置・重要性がこれからますます増して

くるという話をしたいと思います。

私も 7 月にガバナーとなり、最近ではガバナーが快感に思えるようになってきました。

このクラブからもガバナーのこの快感を今後味わって貰える人の輩出をお願いしたいと

思います。

また第 2550 地区 50 のクラブの中で、会見増強できたクラブは 5 つしかなく、現在は会

員数 1978 名となっています。日本 34 地区の中で 2000 名を切ってしまった地区は、青森・

秋田地区しかなく危機的状況にありますので、会員増強を宜しくお願いします。

また、私は 「５Ｓ運動」 (整理・整頓・清掃・清潔・躾）を展開しています。

ロータリークラブは職業奉仕が原点であり、私はこの 5 つのＳを以下の通りロータリー

風に解釈しています。

・軽理 ･･･無駄を捨てること。奉仕委員会が重要であり、佐野市のニーズを掘り起こし

奉仕プロジェクトを 5 つのクラブで考え、市民の参加を呼びかけ、汗水を流し

実践してもらいたい。来年度ＷＣＳにも是非参加して頂きたい。

・整頓 ･･･ロータリーの正しい情報を伝達するために、「ロータリーの友」はよく読ん

で下さい。

・清掃 ･･･継続。自分たちの職業を続け、後継者を作っていくことでロータリーは永遠

となります。

・清潔 ･･･職業奉仕の原点、理論。メイクは人生の道場であり，心を豊かにするもので

す。もっとメイクをして下さい。

・躾 ･･･年会費を払う。60％以上出席する。ロータリー情報誌を読む。

真のロータリーを目指し、これから葛生ロータリークラブがますます盛んになって

いくことをご祈念申し上げます。

l つだけお願いします。５Ｓ運動を是非実施して頂きたいと思います。

大竹ガバナー，椎名ガバナー補佐には早朝よりご指導頂きまして有難うございました。

お蔭様で私も任期があと半年となり、ガバナー・ガバナー補佐の言葉を胸に気を引き締

めて頑張りたいと思います。

大 竹 ガ バ ナ ー

椎名ガバナー補佐

吉 澤 会 長
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＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 42 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 97.7％

・欠席者 飯田会員 (1 名)

＊前回（11 月 29 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 88.4％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

ガバナー

大竹義夫様
寸 志

ガバナー補佐

椎名竹一様
宜しくお願いします。

椎名則之様

(足利東 RC)
大竹ガバナーに同伴してお伺いしました。宜しくお願いいたします。

吉澤浅一君

大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐をお迎えして。宜しく御指導お願いし

ます。第 1 回葛生ロータリー会長杯ゲートボール大会無事に終了するこ

とができました。

新田 実君 大竹ガバナーをお迎えして････！ 今日は宜しくお願いします。

吉澤兵左君 大竹ガバナーをお迎えして。

横塚信也君 大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐をお迎えして。

斉藤誠司君 大竹ガバナーにおいでいただきましてありがとうございます。

関口泰一郎君
大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐をお迎えして。身体に気をつけて、残

り半分ガンバッテ下さい。

福島秀治君 大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐をお迎えして。

馬場俊一君 大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐をお迎えして。

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
駒 形 委 員 長
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駒形忠晴君
大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐お越し頂き。ありがとうございます。

今後ともよろしくお願い致します。

吉澤慎太郎君 大竹ガバナーをお迎えして！

奥山國之君
大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐 ようこそお出で下さいました。

心より歓迎いたします。

小林祥郎君 大竹ガバナーをお迎えして。よろしく御指導願います。

高実子正君 大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐、本日は誠にご苦労さまでございます。

関口文雄君 大竹ガバナーをお迎えして。結婚祝を頂きまして。

酒庭和一君 結婚祝いを頂いて。

斎藤 武君 結婚祝をいただいてありがとうございます。

高実子正君 結婚祝を頂いて有難うございます。

江田惣平君
皆出席戴きありがとうございます。

年令に関係なく、まだがんばれると思います。

長島 徹君
皆様の御協力により第 1 回葛生ロータリークラブ会長杯ゲートボール大

会が無事に終了致しました。ありがとうございました。

川田直治君 第 1 回会長杯ゲートボール大会を記念して。

中田英昭君

大竹ガバナー、椎名ガバナー補佐ようこそ！

12/21 で私は 46 才になります。そして葛生ＲＣは 45 才になります。

共にお祝いしたいと思います。

斎藤 武君 佐野高校を親子三代にわたり卒業したことで表彰されました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫



1
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2186 回 17.12.20 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

石井道康 様 (足利東 RC)

大竹義夫ガバナーから 12 月 1 日公式訪問のお礼状の紹介がありました。

※ 今週の会長からのメッセージ「酔っぱらい運転を追放しよう」

飲んだら乗るな!! 乗るなら飲むな!!

1. ガバナー事務所から RI 会長ノミニーの報告が届いています。

2. 2006-2007 年 2550 地区ライラ委員になられた中田英昭会員に

委嘱状が届いていますので授与いたします。

1. 2005-2006 年度 IM が平成 18 年 2 月 19 日にホテルサンルート佐野で開催されます

が、12 月 30 日までに斉藤副幹事から出欠をとらせていただきます。

2. 今年度後期会費を１月 15 日までに請求させていただきます。

3. 2004-2005 年度 国際ロータリー第 2550 地区大会の記録が届いています。

【親睦委員会】 須藤委員長

先週の第 2 回親睦ゴルフ大会及び忘年会

ご協力有難うございました。

1 月 17 日の新年親睦家族会の申込を

12 月 27 日(第 4 例会)までにお願いします。

幹 事 報 告

各委員会報告

会 長 挨 拶

お客様紹介

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【米山記念奨学会委員会】 中田(秀)委員長

12 月 27 日(第 4 例会)までに特別寄付される方はお願いします。

足利東 RC(石井金吾会長)は、1992 年から国際理解・世界平和

を目的に、無料医療奉仕、少年野球の指導、更正教育、貧困

者の支援などの世界奉仕活動(WCS)をフィリピン第 3810 地区

及び第 3790 地区 RC と協力提携して行っています。

本年度活動の一つとして、マニラ近郊のパムパンガー州サン

フェルナンド市に於いて図書館を設立したおりに、我が葛生

RC が寄付を積極的に行ったことから、同幹事から石井会長名

の感謝状が吉澤会長に渡されました。

本日はロータリー財団委員長として「ロータリーの友」を読んでの卓話の依頼をお受けし

ましたが、先月、11 月のロータリー財団月間において、当クラブ財団副委員長であり、ま

た、財団地区委員でもあります吉澤慎太郎会員により、親切丁寧、事細かに財団について

お話をいただきました。年次寄付、恒久基金、地区補助金等、ロータリー財団について、

皆様充分にご理解されたことと思いますので、本日は、私、一会員としてお話をさせてい

ただきます。

卓話は、1999 年 1 月の入会以来 2 度目でございます。大変緊張しております。

「ロータリーの友」は、毎月初めに配布されていますが、欠かすことなく拝読しておりま

す。本日は、私の友の読み方、楽しみ方についてお話いたします。

皆様ご存じの通り、「ロータリーの友」には縦組、横組の記事がありますが、外国語の苦

手な私は縦組から読み始めます。

通常、一般的には、目次を確認し読んでいくと思いますが、私には決まった順番がありま

す。

1. 昨年度 11 月号より掲載されています「風紋」です。現役のロータリー会員であり、各分野

で活躍されている著名な方々のその人となりと、人生を勉強させていただいております。

2. 今年 6 月号までで今は掲載されていませんが、「わが町、わが地区」です。お金も暇もない

私にとって、居ながらにして、しかも、解説付きで手っ取り早くその地区を知ることがで

きます。少々お国自慢的な表現がありますが、楽しみにしていました。残念です。

3. 「言いたい 聞きたい」です。ロータリーの生き字引ともいわれるミスターロータリーの

方々の定款、細則云々、決議及び RI テーマの日本語訳などの解説や意見があり、また、反

対意見の投稿ありと、毎回ロータリー雑学の教養を深めております。中での、例会中の禁

煙についての記事は煩雑に掲載されますが、誠に耳が痛いです。

4. 「友愛の広場」です。海外でのメークアップや、心温まる内容の記事が多いですが、投稿

者は常連の方が目立ちます。

5. 「卓話の泉」です。皆様専門分野のお話ですが、分かり易く、しかも簡潔に表現されてい

てまさしく卓話の手本です。

6. ここで最初のページに戻り「各地区の記念講演要旨」を読みますが、数ページに及ぶ長い

原稿をよく書くと感心します。ちなみに本日の卓話原稿は多くの日数と時間を費やしてい

ます。

WC S の お礼 と報 告 足利東 RC 石井幹事

卓 話 「ロータリーの友を読んで」 岩崎昇一郎会
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7. 「ロータリー・アット・ワーク」に目をとおし横組へと移ります。横組では、主に「地区

のたより」と「ガバナーのわが地区自慢」を拝読し、ページを閉じます。

以上が、私の「ロータリーの友」の読み方です。参考になるかわかりませんが、一度はお

試し下さい。「ツンドク」では宝の持ち腐れです。ファイルにして保存し、改めて読み返

すと、新しい発見があるかもしれません。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 39 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 90.7％

・欠席者 小林会員、蘇原会員、寺内会員、広瀬会員 (4 名)

＊前回（12 月 13 日）の出席 訂正出席率 100％ (例会場変更のため)

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

石井道康様

(足利東ＲＣ)
お世話になります。

吉澤浅一君

ガバナー公式訪問、親睦ゴルフ、忘年会、皆様の絶大なご協力のおかげ

で無事終了できました。はずかしながら、ゴルフ ベスグロ、忘年会は

大盛り上がり、市○さん フォーでした。

中田英昭君

第 2 回吉澤会長杯で優勝させていただきました。参加者の皆様に感謝す

ると共にありがとうございました。私は、明日で 46 才になります。

石井幹事 ようこそお出でくださいました。

須藤功一君
第 2 回吉澤会長杯および忘年会に対しご協力いただき、無事終了できま

した。ありがとうございました。

関口泰一郎君
忘年会欠席して申し訳ございませんでした。

昨日、タイから帰ってきました。タイも日本同様大変寒かったです。

福島秀治君 妻の誕生日に花束をいただいてありがとうございました。

八下田幸三君
妻の誕生日(12/20 本日)に

立派な花束を頂き、誠にありがとうございます。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告
駒 形 委 員 長
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2189 回 17.12.27 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

飯島 満 様 (田沼 RC)

※ 今週の会長からのメッセージ 「 ご ぶ さ た し な い で 」

是非、年末年始にかけて、旧交を温めて下さい。

特にありません。

1. FM 2 月 19 日(日) ホテルサンルート佐野にて開催

現在 26 名出席予定、7 名未確認

80%の登録(43 名中 35 名)がきまっており、1 名 5,000 円で 175,000 円を支払い

ますので振るってご参加下さい。

2. 後期分年会費の納付について

通常会費 120,000 円 ＋ 臨時会費 25,000 円 計 145,000 円を

1 月 16 日 口座引落し致します。

③佐野 RC、足利 RC より 1 月例会及び行事予定の案内が届いています。

⑥佐野 RC、足利 RC より会報、佐野東 RC より 30 周年記念誌が届いています。

【親睦委員会】 須藤委員長

新年親陸家族会 1 月 17 日(火) 午後 6 時より

変更の方は早めにご連絡下さい。

【ロータリー財団委員会】 岩崎委員長

PHF 5 名の方が足りませんので 1 月半ば迄受付けています。

幹 事 報 告

各委員会報告

会 長 挨 拶

お客様紹介

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【45 周年実行委員会】 田澤委員長

現況報告及び今後の予定

1. 開催期日 平成 18 年 5 月 27 円（土）

2. 会 場 あくとプラザ

3. 記念式典部会

・総括 吉澤慎太郎君、

式典(サブ)斉藤誠司君、パーティ(サブ)谷和文君

広報写真(サブ)中田英昭君

・招待者(ロータリー関係者）

ガバナー、ガバナー補佐、分区内会長・幹部、他ロータリー関係者

・招待者(一般関係者）

佐野市長他数名

・会員表彰 第 40～44 代の会長・幹事

4. 記念祝賀会 1 時間半位の立食パーティ

5. 記念事業部会

・総括 坪内 馨君

記念事業(サブ)小林祥郎君、記念誌(兼任) 坪内 馨君、(サブ)野部栄一君

コンサート(サブ)岩崎昇一郎君

・記念事業

社会奉仕委員会と連携して元早稲田大学野球部監督の

講演会を開催し、地域の方に還元したい

・記念誌

・コンサート

一般公開という形で地域の方々に還元したい

アーティスト アルティスタ・コルダ＆リュウ菅野

若い女性 15～20 名程度の管弦楽団で、聴覚だけでなく視覚をも刺激する

新感覚のライブコンサートを目指している。

アルティスタ･･･【芸術家・芸術的な】という意味

コルダ･･･【弦楽】の意味

6. 当日のスケジュール

9:00 仕込み 山台配置・ピアノ旋律・音響及び照明等調整

10:45 楽団会場入り

11:00 リハーサル開始

13:00  リハーサル終了、式典受付開始

13:30 式典開式

14:15 式典閉式

14:30 コンサートホール開場

15:00 コンサート前半の部開演 5 分前にベル

前半の部 クラシックの名曲を演奏

15:50  コンサート前半の部終了 (前半の部約 50 分)

(15 分間休憩)

16:05 コンサート後半の部開始 5 分前にベル

後半の部 映画音楽やポピュラーな曲を演奏
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16:50 コンサート後半の部終了 (後半の部約 45 分)

この後、数曲アンコール

17:00 コンサート終演

バラシは宇都宮舞台サービスと楽団関係者

送迎担当 駅まで配車

17:20 記念パーティ開宴

18:50 パーティ終了

7. 行動計画（今後のスケジュール）

18 年 1 月半日まで コンサート関連 CD－ROM による資料作成

2 月 14 日 第 3 回実行委員会開催

3 月 14 日 第 4 回実行委員会開催

4 月 11 日 第 5 回実行委員会開催

5 月 9 日 第 6 回実行委員会開催(理事役見会合同)

5 月 26 日 45 周年式典リハーサル 午後 3 時～ あくとプラザ大ホール

5 月 27 日 45 周年式典

現在は総括担当とサブだけの組織体ですが、来年に入ってから会員全員の組織表を

作成したいと考えておりますので、吉澤年度の大トリの大事業達成のため、又葛生

クラブの存在感を大いに高揚するためにも、会見総意のご協力を賜りたいと考えて

おりますので、宜しくご協力ご指導をお願いします。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 39 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 90. 7％

・欠席者 小林会員、関口(泰)会員、関口(文)会員、蘇原会員 (4 名)

＊前回（12 月 20 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 90.7％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

吉澤兵佐会員 妻の誕生祝にお花を頂き、ありがとう存じました。

吉澤慎太郎君 妻の誕生日に美しい花をありがとうございました。

新田 実君
本日で幹事任期の半分が終了します。お世話になりありがとうございま

した。後期も宜しくお願いします。良いお年をお迎え下さい。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告
駒 形 委 員 長
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2190 回 18.1.10 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

明けましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりありがとうございました。

お蔭様で無事に半年終わることが出来ました。

また気持ちを新たにあと半年頑張っていきたいと思いますので、

御協力の程よろしくお願いします。

※ 今週の会長からのメッセージ 「 シ ン プ ル に 行こ う 」

田澤年度「シンプル イズ ベスト」の標語を思い出しました。

結婚祝

野部栄一君、田澤秀文君

吉澤慎太郎君、福島秀治君

関口泰一郎君

谷 和文君、須藤功一君

誕生祝 吉澤兵佐君、奥山國之君、飯田力君

皆出席

斉藤 武君(32 年)、相子光太郎君(26 年)、奥山國之君(23 年)、

岩崎昇一郎君(6 年)、永井成雄君(15 年)、高実子正君(6 年)

中田秀昭君（3 年）

平成 17 年度の最終理事役員会にて、「葛生ロータリークラブ慶弔規定」について一部

修正し、第 4 項を復活致しました。

第 4 項 10 年以上在籍の元会員の死亡の場合は、理事会の決議により、花輪、生

花、香典のいずれかを供することができる。

但し、緊急を要する場合は会長の専決事項とする。

10 年以上在籍の元会員でご存命の方は 8 名。

今後管理し遺漏のない様進めていく次第です。

会 長 挨 拶

会 長 報 告

会 員 表 彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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今年 1 年、またよろしくお願いします。

1. 理事役員会の議事録について

(1) 1 月プログラムについて承認致しました。

(2) 慶弔規定の見直しについて承認致しました。

(3) 2005－2006 ＦＭ 80％の登録が決まっており、12 月末納付しました。

(4) 吉澤年度前期の報告と後期の予定について、審議し承認致しました。

2. 2006 年 1 月より月 1 回 青藍泰斗高校のインターアクトの会員 2 名を例会に

招待し見学してもらう。

3. 45 周年のチケットの件では、地元地域学校の音楽クラブを

招待したく、後日リストアップし検討したい。

4. 田沼ＲＣから 1 月行事予定が届いています。

5. 国際ＲＣから 2550 地区活動報告書が届いています。

6. 「ザ・ロータリアン英語版」及び、

足利ＲＣから会報が届いています。

【親睦委員会】 須藤委員長

次回例会は新年親睦家族例会となり、57～58 名の方が参加予定です。

ホテルサンルート佐野にて 6 時より開催。

バス利用の方は、葛の里壱番館に午後 5 時集合、5 時 10 分出発

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 86. 0％

・欠席者 市毛会員、蘇原会員、坪内会員、広瀬会員、馬場会員、

吉澤(慎)会員 (6 名)

＊前回（12 月 27 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 90.7％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

幹 事 報 告

各委員会報告

出席状況報 告
福 島 会 員
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関口委員長

吉 澤 兵 佐 君 結婚祝を頂いて。

吉 澤 浅 一 君 本年の宜しくお願い致します。あと半年、いや、まだ半年…頑張ります。

新 田 実 君 今年も宜しくお願いします。

野 部 栄 一 君

あけましておめでとうございます。旧友吉田茂の生家涅槃寺の要請で正

月中佐野へ臨時出店、それなりの成果を収めることが出来ました。本年

もよろしくお願い致します。

広 瀬 常 夫 君

あけましておめでとうございます。佐野市記念事業の一環で「環境フェ

ステバル」が 1 月 15 日（日）10 時～15 時に行われます。

当社のリサイクル再生プラが出店します。

時間取れたら見に来て下さい。

須 藤 功 一 君 誕生祝をいただきまして、ありがとうございました。

福 島 秀 治 君 誕生祝をいただいて。

野 部 栄 一 君 誕生祝を頂きまして。74 才になります。

田 澤 秀 文 君

誕生祝をいただいて、ありがとうございます。又、新年おめでとうござ

います。多くの方々よりお年賀をいただきありがとうございました。今

年もよろしくお願いいたします。尚、又来る 45 周年記念式典にもよろ

しくお願いします。

谷 和 文 君 誕生祝をいただいて。

関 口 文 雄 君 昨日妻の誕生日に綺麗なお花をいただきましてありがとうございます。

関口泰一郎君 誕生祝をいただき有りがとうございます。

奥 山 國 之 君 結婚祝いを頂きまして、ありがとうございます。

飯 田 力 君 結婚祝をいただきありがとうございました。

永 井 成 雄 君 皆出席 15 年をいただいて。出席免除になってからいただけるなんて。

奥 山 國 之 君 皆出席を頂き、健康で過せた証と喜んでおります。

高 実 子 正 君 やっと 6 年の皆出席を貰う事が出来ました。

斉 藤 武 君 皆出席を頂いてありがとうございます。

相子光太郎君 26 年皆勤をいただいて。

岩崎昇一郎君 皆出席ありがとうございます。

中 田 秀 昭 君 皆出席 3 年表彰をいただいてありがとうございます。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2192 回 18.1.24 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日はの客様をご紹介します。

青藍泰斗高校のインターアクトクラブ会長の鈴木さん、副会長の峰岸さん、

そして顧問の関口先生です。

本年度よりロータリークラブを理解してもらおうという趣旨で、

青藍泰斗高校のインターアクトクラブの生徒さんたちに例会に

参加していただくことになりました。本日はその第 1 回目です。

※メッセージ 「 本当のきみよ 立ち 上がれ」

その何かを持っている方は蛮勇を奮って立ち上がって下さい。

結婚祝 吉澤慎太郎君

1. 漏水事故の報告

1/10 第２例会の深夜に足利銀行 3 階給湯室から漏水し、3 階応接、2 階フロア、1 階

天井に被害がありました。幸い OA 機器には異常はありませんでした。

責任は当ロータリーにあり、弁償することで協議中です。

会員の皆様には会長としてご心配ご迷惑かけたことに改めてお詫び申し上げます。

今後の足利銀行さんとの協議によっては、一部年度内の事業見直し等出てくるかも

しれません。推移については後日ご報告いたします。

2. 島野会員お見舞いの件

本人はお元気です。(現在自宅でスプリングキャンプ中)

1. 後期分年会費を 1 月 16 日に口座引落ししましたが、事務手続き上、

特別会費 25,000 円の引落しが出来ませんでした。

※ 1 月 31 日 口座引落とし可能となりました。

2. 3 月 25･26 日 「第 7 回高校生ライラセミナー」予定されています。

幹 事 報 告

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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3. 米山記念奨学会の領収書は年末確定申告にご利用下さい。

4. 昨年 12 月、国際ロータリー2760 地区より愛知万博パビリオンロータリー館の

記念誌並びに各クラブ名入りの机上プレートが届きました。

5. 足利西、足利 RC より例会場変更のお知らせが届いています。

6. 佐野 RC より記念講演会の案内が届いています。

【親睦委員会】 須藤委員長

先日の新年家族懇親会では、多数の方に参加頂きありがとうございました。

6 月には、家族観劇会を予定していますので宜しくお願いします。

【インターアクト委員会】 谷委員長

理事会で承認をいただき、青藍泰斗高校のインターアクトクラブの生徒さん達に、

葛生ロータリークラブの例会に参加していただくことになりました。本日はその

第 1 回目となります。

学校では毎月 1 回第 3 水曜日、3 時 30 分から例会を行なっています。

生徒達は福祉関係、市の行事等地域のためにボランティア活動しようと頑張って

おります。いろいろなボランティアに積極的に参加しようという生徒達の強い意

思が伝わってきます。時間のある方は、是非例会に参加してみて下さい。

＜関口先生よ り 一言＞

・本日はお招き頂きありがとうございました。

生徒達にボランティア精神や優しい気持ちを持ってもらいたいと思います。

・インターアクトクラブのホームページを開設しました。

【青藍泰斗高校のホームページ】より生徒達の活動をご覧下さい。

h t t p : / /www. s e i r a n t a i t o . e d . j p

各委員会報告

2005.7.25～27 in 屋久島

青藍泰斗高校

ホームページより抜粋

http://www.seirantaito.ed.j
http://www.seirantaito.ed.jp/
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【雑誌・広報委員会】 長島委員長

「ロータリーの友」2 月号に 2550 地区が特集されます。

昨年葛生ロータリーに原稿提出依頼があり、当クラブでは永井会員に文章を書い

て頂きました。

1 月号には鹿沼、石橋ロータリーが載っておりますのでご覧下さい。

＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 40 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 93.0％

・欠席者 関口会員、蘇原会員、馬場会員 (3 名)

＊前回（1 月 17 日）の出席 例会場変更のため 訂正出席率 100％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

福島会員(代理)

吉澤浅一君

家族新年会無事に終了することができました。テーブルマジックのタネ

は見破る事は出来ませんでしたが○○○モンマジックは見破られてし

まった様です。新年早々色々とおこりますが気合を入れて対処して参り

ます。青藍泰斗のインターアクトの皆さんようこそ。

須藤功一君
先日の新年親睦家族会に多数御参加頂きありがとうございました。おか

げ様で無事終了する事が出来ました。今後ともよろしくお願いします。

八下田幸三君
先週の新年会には会員・御家族の皆々様に大変お世話になりありがとうご

ざいました。

谷 和文君 妻の誕生祝いの花束をいただきました。ありがとうございました。

吉澤慎太郎君 誕生祝いをいただいて！

江田惣平君 妻の誕生祝にお花をありがとうございました。

坪内 馨君 昨日とちぎ TV のとちぎのオンリーワンで企業紹介が放映されました。

寺内 聖君 息子が 1 級技術検定に（土木）合格しました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告
駒 形 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2193 回 18.1.31 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

奈良原守様、浦野隆様、田村徹様 (田沼 RC)

本日は昨日とうって変わり寒いです。気温の変化に対応して健康維持に努めて下さい。

＊ 今週の会長からのﾒｯｾｰｼﾞ 「常識(Common Sense)」

人間の常識は、馬の分別と呼ばれることがあります。

『 飲酒乗馬禁止 夫婦喧嘩は馬も食わない 』と、言うことでしょうか。

（by 馬耳東風会報委員長）

特にありません。

1. 佐野 RC、佐野東 RC、足利 RC から 2 月のプログラムが届いています。

2. 佐野市 手をつなぐ親の会 26 号会報「たんぽぽ」が届いています。

3. 英語版ロータリーが届いています。

4. 特別会費 25,000 円は星野会計の尽力で自動引き落し

可能となりました。

本日例会後、理事役員会があります。

先日の日曜日の諮問委員会に出席した時、大竹ｶﾞﾊﾞﾅｰから公式訪問の

時の要請が再度ありました。それは婦人会員増強のことです。現在、24
ｸﾗﾌﾞに婦人会員がいますが、任期中に 26 ｸﾗﾌﾞにしたいそうです。葛生

ｸﾗﾌﾞにその可能性があるとの印象を持っていらっしゃるようです。皆さ

ん、心当たりがあれば推薦して下さい。

幹 事 報 告

吉澤パストガバナー報告

お客様紹介

会 長 挨 拶

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


2

新田幹事から前半(7 月～12 月)までの公式行事及び予算の中間報告がありました。

吉澤会長から後半(1 月～6 月)の予算管理は万全ですが、ニコニコボックスに投入して

いただくと更に良いですとのお話がありました。

正月にたまたま見つけた本に葛生のことが載っていましたので紹介

します。

本の名前は、「アースウォッチの旅入門（福田重雄著、誠文道新光社、

2001 年発行、2,800 円）」です。人工衛星から送られてくる衛星画像

を見ながら、自然に親しむこと、私の専門である鉱物資源を探すこと

を、子供達に興味を持つように紹介しています。

この本の 16-21 ﾍﾟｰｼﾞに葛生の石灰石が衛星画像を用いるとどう見え

るかが紹介されています。子供を対象とした健全な本の最初に葛生の石灰石が載っ

ていることに感動して思わず買ってしまいました。興味のある方にはお貸しします。

これらの写真を観ると葛生は石灰石とｺﾞﾙﾌ場の多いことが解ります。

葛生地区の石灰石及びﾄﾞﾛﾏｲﾄ鉱床は、直径約 10km の馬蹄形の形をして延長 30km も

つながって賦存します。石灰石のできた時代は 290～245 百年前の古生代二畳紀、で

きた場所は太平洋に浮かぶ南の島、カメハメハ島のような火山活動が終息した海洋

島の周囲に発達した珊瑚礁と考えられています。詳しくは、化石館に行くか、吉澤

石灰工業さんのホームページをごらんになって下さい。

石灰石及びﾄﾞﾛﾏｲﾄは約 400 年前の慶長年間から薪で燃やして肥料に使われていたと

されています。石灰石は関東地方では葛生と秩父しかなく、日本で唯一 100%自給で

きる鉱物です。これからも葛生の産業として皆様とともに発展させていきたいと思

いますのでご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

先週 17 日に打ち上げられた日本の観測衛星「大地」から

送られてくる画像の解像度は 2.5m とのことです。

建造物・車は完全に判明できます。人工衛星は軍事目的に

一番利用されてきました。背の高い千葉さん、

横幅のある谷さんはスパイ衛星よって監視可能ですので、

行動に充分注意して下さい。

尚、毎週日曜ＴＢＳ夜 9 時「輪舞曲(ロンド)」では

スパイ衛星が活躍します。ﾁｪ･ｼﾞｳの美しさとともに

ご覧になって下さい。

最後になりますが、この本の最後にﾗｽﾞﾍﾞｶﾞｽの町と砂漠も写っています。

このように、我々が住む葛生は宇宙から観ると非常に美しいところであると、子供

向けの本から再認識させられましたのでご紹介しました。

第 4 回クラブ協議会

卓 話 「宇宙から観た葛生」 市毛芳克会員
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＊本日の出席

・会員数 43 名 出席義務者数 34 名 出席者 40 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 95. 3％

・欠席者 蘇原会員、坪内会員 (2 名)

＊前回（1 月 24 日）の出席 訂正出席率 93.0％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

福島会員(代理)

斉藤誠司君 今日は会社に機械が入ります。

馬場俊一君

明けましておめでとうございます。

今年も御神託を戴いて参りました。

今年は超大型台風が･･････。

川田直治君 妻の誕生祝にお花をいただきました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告
駒 形 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2194 回 18.2.7 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

※ 会長からのメッセージ 「 君に 出来る こ と は彼ら に も 出来る 」

○○ビジネスホテルのオーナーに是非聞かせたいメッセージです。

誕生祝

小林祥郎君

寺内 聖君

酒庭和一君

長島 徹君

1. 例会場漏水の件

被害総額約 90 万円で葛生ＲＣが半分負担。

天井塗装は㈲福島塗装工業、カーペット張替は㈲酒庭材木店で実施。

2. 足利銀行からのお願い

例会場への出入りは全て 正面入り 口か ら お願いします。

(社員出口ドアの建付けが悪いため )
3. 川田忠司会員、蘇原広光会員退会の件

4. 2 月 19 日開催のＦＭの件

1 時間 15 分位でパネラー5 人のディスカッションを行う予定です。

5. 青藍泰斗高等学校吹奏楽部第 1 回定期演奏会の件

3 月 12 日（日）午後 2 時より葛生あくとプラザ大ホールにて開催（入場無料）。

葛生ＲＣより広告協賛金として 5,000 円を出しました。

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 2 月 19 日（日）ＦＭは 26 名参加予定。会場まで 14 名の方が相乗り希望につき、

次週までに配車してご連絡します。

2. 退会者 2 名及び漏水によるアクシデント等がありましたが、本年度事業は予算通

りにできる見込みです。

3. 地区大会についてですが、4 月 14 日は記念ゴルフ大会、15 日はＲＩ会長を囲む昼

食会及び晩餐会が予定されています。参加ご希望の方は幹事までご連絡下さい。

【親睦委員会】 須藤委員長

1. 葛生・田沼ＲＣ対抗親睦ゴルフ大会について

3 月 14 日（火）唐沢ゴルフ倶楽部(三好コース)にて開催予定

2. 葛生ロータリークラブ・葛生ライオンズクラブ親睦ゴルフ大会をについて

4 月 26 日（水）予定 （企画中)

3. 家族観劇会について

6 月 21 日（水）サントリーホールにてクラシックコンサート

開演 午後 7：15 終演 午後 9：30

出発 午後 3 時頃（バス利用） 到着 午後 11：30 頃(予定)

弊社で採掘したドロマイト鉱石がテレビ番組内で放映されます。

お時間がございましたら是非御覧下さい。

2 月 12 日（日）7：00～7：30 日本テレビ（4ch）

『 所さんの目がテン！ 』 ～身近に沢山！マグネシウム～

“身近に沢山！マグネシウム（仮）” （2006 年 2 月 12 日放送予定）

皆さん、マグ ネシウ ム っ てご存知ですか？昔、カメラ の フラッ シュに使われていた り、学校の

実験で使いましたが 、あんまり覚えてないですよね。

ところが 、携帯電話やパソコンなどの電化製品や、さらには野菜やミネラル ウ ォーターなどの

食べ物に まで、実は身近にた くさんあるらしいのです。そ こで今回は、そ んな身近なの にあまり

知らない金属マグ ネシウ ム を科学します。

そ もそ もマグ ネシウ ム とは、一体どんな金属なの でしょ う？

今回、スタジオにマグネシウ ムが登場。そ の 特徴を、所さんが スタジオで実験しなが らご紹

介します。酸素が無くても、水をか けても燃える！？手に持っ てみてビ ッ ク リ！？特徴がわか

幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告

テレビ放映「ドロマイトについて」 吉 澤 慎 太 郎 会 員

ホ ー ム ペ ー ジ より抜粋
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ると、マグ ネシウ ムがなぜ 身の回りでたくさん使われているのか もわか ります！

我々、ヒトの 体に もマグ ネシウ ムは必要なんだそ うです。実は、以前の目がテンで、カルシウ

ム不足で骨がもろい と判明した矢野さんなんですが 、調べ てみるとちゃんとカルシウ ムは必要

量摂っ ているのです。

実はマグ ネシウ ム不足こそ が原因だっ た とか 。果たして 、カル シウ ム とマグ ネシウ ムの関係

とは !?これを見れば、マグ ネシウ ムの必要性がわか ります。そ してどの ように マグネシウ ムを摂

れば良いのか も。

実は、海にも豊富に含まれているマグ ネ

シウ ム 。そ こで、豊富にある海の マグ ネシ

ウ ムを使っ て、矢野左衛門が刀を作りた

い と言い出します。

早速、日本全国の専門家の協力を得

て、刀作りを始め ますが 、その途中に様々

なハプニ ングが起こります !果たして 、純国

産マグ ネシウ ム製の刀は完成するの でし

ょ うか？

今日配られた「ロータリーの友」に 2550 地区の地区紹介が載っています。

「ロータリーの友」はロータリー情報誌であり、会員が読まなければいけないと言わ

れておりますが、購入していないクラブもあるそうです。

月 1 回行われるガバナー会議で「ロータリーの友」の広告が多いという意見も出て

いるそうですが、莫大な広告料をもらっている関係で外せないそうです。

また、手帳も不評のようですが、利用している方もいらっしゃるため、作らざるを

えないそうです。

今後、「友委員」に是非なりたいという方は「ロータリーの友」を今から良く読んでお

いて下さい。

一昨日、テレビ番組で感動したことをお話します。最近流行

の「なめらかプリン」を作った社長さんの話です。彼は目黒高

校、明治大学をでて新日鉄釜石でラクビーをやっていたそうで

すが、タックルにより背骨を傷めたためラクビーをやめ、奥さ

んの実家である名古屋の洋菓子店を手伝うことになりました。

しかし、経営がうまくいかず 2 年間は赤字だったそうです。

そのような中、彼は打開策として賃金 3 割カットをし、

そのかわり「2 億円利益がでたら社員にも分配する」という約束で社長になりました。

結果的には利益を上げ素晴しい会社となって社員たちから表彰されたそうです。

小 卓 話 坪 内 馨 会 員
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その社長さんが心に決めやったのは何か？それは明治大学ラクビー北島監督の

「前へ、死ぬ気でやれ」という教えだったそうです。

企業経営の中で、トップがこのような行動を取れば、従業員はついて来るものです。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 40 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 97. 6％

・欠席者 岩崎会員 (1 名)

＊前回（1 月 31 日）の出席 訂正出席率 97.6％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

田 澤 秀 文 君
今年は正月早々、ペアーで行ける海外ツアーがあたりました。

これもひとえに皆々様のお陰と感謝申し上げます。合掌

吉澤慎太郎君 12 日朝 7 時からの所ジョージの番組に我社のドロマイトが出ます。

小 林 祥 郎 君 誕生祝をいただきまして有難うございました。

寺 内 聖 君 誕生祝をいただいて。(67 才)

酒 庭 和 一 君 誕生祝いを頂いて、ありがとうございます。

長 島 徹 様

妻の誕生祝にすてきなお花をいただきありがとうございました。

又、私の誕生日も近づいています。

二人で良い年令をかさねていければと思います。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告
福 島 会 員 ( 代 理 )
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2195 回 18.2.14 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日はバレンタインデーと重なり、めでたい例会です。

しかし、今回のトリノオリンピックは

いらいらが募る日々が続きます。

関塚さんﾁｮｺﾚｰﾄを有り難うございました。

※ 会長からのメッセージ

「 轍から 抜け出そう(Get out of the rut)」

人生を味付けするために是非ためして下さい。

特にありません。

1. 足利西 RC から 3 月例会予定が

佐野 RC、足利 RC から会報が届いています。

2. 2 月 19 日 FM の件ですが、相乗りで行かれる方は、

14:15 「葛の里壱番館」出発となります。

3. 2 月 21 日（火）第 3 回例会は FM との振替休会となります。

4. 2 月 15 日 15:30 より青嵐泰斗高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ例会があります。

お時間のある方は出席して下さい。

5. 2 月 22 日 18:30 ホテルサンルート佐野に於いて、

村おこし事業“団・談・暖”が開催されます。

吉澤浅一会長がコーディネイターとして出演します。

ＣＬＰに基づくクラブの運営及び組織について詳しい説明がありました。

第 5 回クラブフォーラム

会 長 挨 拶

「ロータリー理解推進について」 横塚信也会員

幹 事 報 告

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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正直言いまして、普段、あまり読まない「ﾛｰﾀﾘｰの友」でありま

すが、今回、長島先生より、「ﾛｰﾀﾘｰの友を読んで」というﾀｲﾄﾙで卓

話をという設定をいただきました。というより、目があった瞬間に

半ば強制的といった方が正しいかと思いますが、そういうことで何

かネタ探しをしなければという使命感で読み始めた訳であります。

私なりにかなり努力をしたつもりですが、4～5 ﾍﾟｰｼﾞも行かない

うちに突然睡魔に襲われてしまうのであります。先般の岩崎昇一郎君の「ﾛｰﾀﾘｰの友

を楽しく読むための手引き」なるものを思い起こして再度、ｱﾀｯｸを試みてみたものの、

やはり結果は同じで、彼とはﾛｰﾀﾘｰへの思いという点に於いてかなり開きがあるなぁー

ということを痛感した次第であります。

私にとってのこれまでの子守歌は常にｱﾙｺｰﾙを友として、床に

つくのが習慣であった訳ですが、これを機会に新しい健康法が身

に付けば幸いです。

結局このような始末ですので、できるだけｾﾝ ﾃﾝｽの短い文章を

探して今日のﾃｰﾏにたどり着いた訳です。16～17 ﾍﾟｰｼﾞに、今年度

7 月号より掲載が始まりました「私の好きな一字」があります。

先輩諸氏の ﾛｰﾀﾘｱﾝの方々がどんな思いで一字を選んだのかなと

いう興味と、私の時の会長ﾃｰﾏが「Simple is the best.」というこ

とでしたので、私の好きな一字の一部を紹介して私の役目を終わりたいと思います。

まず、「 登」 という文字、山に登るの「ﾄｳ」という文字ですが、新潟南 RC の高橋登

さんが自分の名前と同じ文字を選んでおりますが、ｺﾒﾝﾄは「強いて選びしは登竜門の

いわれからである」とのこと。この方はきっと立身出世に燃えている方なのでしょう

ね。

次に、「 会」 という文字、人に会うとの文字ですが、ｺﾒﾝﾄは、

「人生には様々な出会いがある。 この出会いこそ、人生最大の

財産だと思う。ﾛｰﾀﾘｱﾝや多くの人々との出会い。趣味や本との出

会い。これからも人生をいろどる出会いのﾈｯﾄﾜｰｸを広げて行きた

い。」と、東京みなと RC の浅川博道さんは申しています。かなり

人生の奥深いところで物事を考えていると思いました。私はもう少し軽く、さり気な

く行きたいですね。

次に「 爽」 という文字、爽やかなという意味の文字でありますが、ｺﾒﾝﾄは、「漢学者、

白川静氏によれば、すべて神意、神の心がかなうことを善という。徳の究極が善であ

り、美は善を尽くすことによって完成されるという。ﾛｰﾀﾘｰ活動も善をこそ、その根底

におきたいものである。」と、桐生 RC の矢野亨さんは申しています。こういう方が多

分ｶﾞﾊﾞﾅｰになられるのでしょうね。

次に、「 恕」 という文字、思いやりという文字でありますが、ｺﾒﾝﾄは、「恕は思いや

り。近年の企業は、経営のために役立つかどうかだけで人間を評価し、人間の内側に

卓 話 「ロータリーの友を読んで」 私の好きな一字 田澤秀文会員
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ある思いやりや、心の耕しをおろそかにしているように思う。そんなことは無いと思

いますが、恕はﾛｰﾀﾘｰ不動の哲学を一字に集約した最善の言葉である。」と、蒲郡 RC 市

川不二夫さんは申しています。最後の一句は正におっしゃるとおりかと思いますが、

私にとってそこまで行くには、かなりの修練が必要かと感じた次第であります。

次に、「 星」 という文字、夜空に輝く星の意味ですが、ｺﾒﾝﾄは、「星にちなんだ歌は

星の数ほどあります。星はﾛﾏﾝの世界へ誘ってくれる何かがあり、心が萎え、元気や勇

気や希望が欲しい時、それらを叶えてくれるのかも知れません。星は日と生という文

字から成ります。きらめくような充実した日々を送りたいものです。」と、新潟万代 RC

の星野栄一さんは申しておりますが、私にもそういうﾛﾏﾝにはせた日々があったとだけ

申あげておきたいと思います。そういう時代も確かあったと懐かしい限りです。

次に、「 今」 という文字、「今日は」の今という文字ですが、ｺﾒﾝﾄは、「広辞苑による

と、過去と未来の境である瞬間とある。今は今。今はこの時。今という今などとあり

ますが、人生は常に今であります。皆さん、あなたの人生は何時でしょうか。」と、皆

さんに対して、福島白川 RC の金子博さんは問いかけておりますので、どうぞ答えてあ

げて下さい。

最後に、「 温」 という文字、「温かい」の温という文字ですが、ｺﾒﾝﾄは、「温かい言葉、

温かい笑顔、温かい心、温もりを感じる会社、温かい食事、温かいもてなし、今、こ

れが欲しい。」と静岡 RC の小杉昌弘さんはおっしゃっていますが、私だって欲しいで

すよ。こんなこと言うと侘びしいですかね。

ちなみに、私、田澤秀文めが好きな一文字は「 遊」 という文字であります。遊び心

の遊という文字でありますが、人生に於いてはもちろん、いろいろな場面で遊びは重

要なﾌｧｸﾀｰを占めるのではないでしょうか。私の孫が生まれた時には、「 遊」 という名

前を付けようかと考えておりましたが、友人の孫に先に付けられてしまい、現在「 遊」

に変わる一字を探し求めているところであります。

以上であります。私に対してどなたかコメントをいただければ「 幸」 です。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 35 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 97.6％

・欠席者 飯田会員、奥澤会員、須藤会員、廣瀬会員 (4 名)

＊前回（2 月 7 日）の出席 訂正出席率 100％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

出席状況報 告
駒 形 委 員 長
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関口委員長

田澤秀文君

私の知らない間に、佐野ケーブルテレビで見苦しい姿をお見せしたよう

です。あしからず。

また、関塚さんチョコありがとう。コメントとはなかったようですが。

吉澤慎太郎君

2 月 12 日 川井郁子さんのウエディングパーティーに

出席してまいりました。

とても幸せそうでした。

夏にはベビー誕生とのことです。

吉澤浅一君
感謝チョコ (最近は義理チョコとは言わないそうです)をいただきまし

た。うれしいです。

福島秀治君
今日は暖かい日となりました。春はもうすぐそこです。

そこで → 「春近し、私も頭が春近し」

新田 実君
インフルエンザにもかかわらず元気です。ありがとうございます。

横塚信也君 妻の誕生日にきれいなお花を頂いて有難うございます。

酒庭和一君 妻の誕生日に花束を頂いて有難うございます。

駒形忠晴君 妻の誕生祝いを頂いてありがとうございました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

金メダル獲得 ！

荒川静香選手
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2196 回 18.2.28 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

19 日に行なわれましたＦＭにつきましては、当クラブより多数の方にご参加頂き

ましてありがとうございました。

※ 会長からのメッセージ 「 言っ て し ま っ て 後悔す る よ り 」

某○○党の某○○議員に捧げたい気がします。

2 月 19 日（日）ホテルサンルート佐野で行なわれました 2550 地区第 6 分区ＦM について

1. 第 1 部 新会員セミナー 横地会員出席

2. 第 2 部 本会議 テーマ「地域とロータリークラブ」について

パネルディスカッション

コーディネーター：椎名ガバナー補佐

パネラー：吉谷足利市長、岡部佐野市長

亀田佐野商工会議所会頭

須藤岩舟商工会会長、大竹ガバナー

3. 第 3 部懇親会

・パネルディスカッション

内容について難しい問題があり、パネラーの方がご苦労されていたようです。

また、一部コーディネーターの方の質問がパネラーに理解されにくく、答えに苦慮

されていたようです。

・懇親会

メインは中国雑技団の 2 人の美しいパフォーマンスでした。

全体を通しての印象ですが、ＲＣの密着度が少なかったように思いました。

これからいろいろなボランティア活動の中で、いかにＲＣがリーダーシップをとり、

住民に対してアピールするかということがメインテーマであったと思います。

会 長 挨 拶

会 長 報 告

お 客 様 紹 介 飯島 満 様 (田沼 RC)

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp


2

ＦＭはまさしく初めての試みでしたが、フレンドシップミーティングという

ことで、今迄のＩＭとは多少形が変わったような気が致しました。

ただ、パネルディスカッションは準備不足だったように思われます。

1. 佐野ＲＣ、足利ＲＣより 3 月のプログラムが届いています。

2. 佐野ＲＣ、岩舟ＲＣより会報が届いています。

3. 本日最終例会につき、終了後理事役員会がございます。

2005 年 5 月地区協議会のプログラムよりご報告させて頂きます。

今年度国際奉仕委員会は原点に返り、会員の皆様一人ひとりに国際奉仕に参

加して頂き、世界平和、国際間の協調・国際理解を認識して頂けるよう各委

員会において次のようなプログラムを計画いたしました。

（世界社会奉仕ＷＣＳ委員会）

地区及び地区内クラブで参加可能なプロジェクトの提案をし、各クラブの活動を即す

資料を作成、配布してクラブにおいて検討して頂く。

（青少年交換委員会）

昨年に引続き米国ロサンゼルス 5280 地区の短期交換を行います。

米国学生は 1 月 2 日に当地区に到着し 2 ヶ月間当地区内 4 分区に 1 週間づつホームス

テイし、当地区からの派遣学生は来日学生が帰国する 7 月末に一緒に渡米します。

当クラブではホストファミリーを中田英昭君にお願いして、7/3～9 日クイスタル・ニ

コール・スペンサーさん(21 才)の受入れを実施しています。

本年の 1 年交換学生はアメリカ 2 名、フランス 2 名、カナダ・ブラジル・タイ・台湾

各 1 名 合計 8 名の学生を派遣致します。ガバナー補佐から各クラブのご協力よろし

くお願いしますとの案内がきています。当地区での受入れは原則各地区 1 名ずつ、ガ

バナー輩出クラブ 1 名、第 3 分区で 1 名増。

学生が来日する前に受入れるクラブに対してオリエンテーションを開催。学生につい

ては 6～7 回のオリエンテーションを行い、日本派遣学生も一緒にオリエンテーション

を受けて頂きました。

今年 3 月にはミュージカル鑑賞、4 月には地区大会に参加して日本語スピーチコンテス

トを行う予定です。

当クラブでは 1 年交換学生の受入れはありませんでしたが、次年度当りはお願いが

来るのではないかとの話がありました。

（国際親善委員会）

今後親善交流可能なクラブを出来るだけ多く見つけて下さい。

国際大会への出席支援促進を行う。

6 月 11 日からの世界大会に当クラブからの出席がないのは残念です。

第 6 回クラブフォーラム 「国際奉仕について」 奥澤会員

幹 事 報 告
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2011 年 7 月、今の放送は中止となり、新たにデジタル放送がスタートします。

今お使いの TV ではチューナーがないと写りません。チューナー内蔵 TV も出ています。

また、アンテナは UHF で受ける事になります。

いよいよ佐野地区でも地上波デジタルがとれることになりました。

昨年 12 月前半宇都宮で開局し、栃木市までが見られるようになりました。

また今年初めには榛名放送局の開局により、館林エリアまでが見られるようになりま

した。

東京でも電波を強くしたので、佐野地域の方は

館林か東京にアンテナを向け

ブースターを強くすれば見られます。

今後、足利に放送局ができる予定（いつ頃かは未定）

であり、葛生地区の方が見られるようになります。早

く見たい方はケーブル TV に加入して下さい。(但し旧

葛生地区の方のみ。)

デジタル放送はハイビジョン放送と同じくらいに映ります。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 92. 7％

・欠席者 市毛会員、坪内会員、廣瀬会員 (3 名)

＊前回（2 月 14 日）の出席 訂正出席率 90.2％

関口委員長

吉澤浅一君

先日のＦＭ、会員の皆様の『忍耐』に感謝。

荒川静香さん、やってくれました。これからはＷＢＣサッカーワールド

カップとイライラが続かないことを祈っております。

新田 実君 Ｆ・Ｍでは大変お世話になりました。ありがとうございました！

吉澤兵左君 トリノオリンピック、荒川選手の金メダル演技に感動した。

吉澤慎太郎君
先日のテレビ放映で、当社のドロマイトは使われなかったようです。

お騒がせ致しました。

横地正明君

今回の事件で多大な御心配をおかけし、お詫び申し上げます。

今後、再発防止と信用の回復に向けて金庫をあげて金庫風土の刷新に取

組む所存でありますので、今後も末永い御愛顧を賜りますようよろしく

お願い致します。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

地上波デジタルについて 関口会員

出席状況報 告
駒 形 委 員 長
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2197 回 18.3.7 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

WBCでは日本チームは韓国チームに惜敗し、

トリノオリンピック同様、イライラが募ってしましました。

ニューヨークでは是非頑張って欲しいものです。

※ 会長からのメッセージ

「 物知り だ と 思っ た ら こ の テ ス ト を や っ て み よ う

(If you think you know a lot, try this test.)」

誕生祝

飯田力君、相子光太郎君、馬場俊一君、八下田幸三君

千葉幸雄君、市毛芳克君

結婚祝 相子光太郎君、中田秀昭君

1. 3 月 4 日(土)足利わたらせ RC15 周年記念式典に新田幹事と行ってきました。

2. 宇都宮 RC の近藤隆亮会員のガバナーノミニー確定宣言がありました。

1. 足利西 RC から例会変更の案内と会報が届いています。

2. 英語版ロータリアンが届いています。

3. 島野公良会員から「3 月中の例会は欠席します」との連絡がありました。

4. 2 月 28 日に行われた理事役員会議事録紹介

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

会 長 報 告

お 客 様 紹 介 與儀先生 (青藍泰斗高校)

会 員 表 彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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親睦委員会 須藤委員長

1. 葛生・田沼 RC 対抗親睦ｺﾞﾙﾌ大会及び第 3 回吉澤会長杯が 3 月 14 日にあります。

19 名参加がありますが、三好コース 8:50 集合です。

2. 葛生ＲＣと葛生ライオンズクラブとの親睦ゴルフコンペが

4 月 26 日に太平洋アソシエイツヒルクレストコースであります。

4 月 10 日までに参加の可否を申込書に記入の上、

須藤まで FAX(85-3187) して下さい。

青藍泰斗高校與儀先生から吹奏楽部第１回定期演奏会の案内と協賛金 5 千円のお礼が

ありました。3 月 12 日(日)あくとプラザに於いて 13:30 開場 14:00 開演です。

皆さん聴きに行きましょう。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 90.2％

・欠席者 奥澤会員、坪内会員、星野会員、吉澤(慎)会員 (4 名)

＊前回（2 月 28 日）の出席 訂正出席率 92.7％

関口委員長

永 井 成 雄 君
青藍泰斗高校のブラスバンド、毎日夜 8 時まで練習しています。

成果を見届けて下さい。よろしく。

斉 藤 誠 司 君 昨日から花粉症になってしまいまし。

中 田 秀 昭 君
結婚祝ありがとうございます。

同じ 3 月 5 日に息子が｢神田明神｣で結婚式を挙げました。

相子光太郎君 結婚祝・誕生祝をいただいて。

飯 田 力 君 誕生祝を頂きましてありがとうございます。

馬 場 俊 一 君 お誕生祝をいただいて。

八下田幸三君 誕生祝ありがとうございます。ただ、愚直に生きてきました。

千 葉 幸 雄 君
誕生祝をいただきありがとうございました。

年を経るたびに、うれしくもあり、悲しくもあり。

市 毛 芳 克 君
誕生日のお祝いをいただきましてありがとうございました。

まだまだ若手会員ですので、ご指導の程よろしくお願いします。

横 地 正 則 君 妻の誕生日にきれいなお花を頂きありがとうございました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

各 委 員 会 報 告

出席状況報告
駒 形 委 員 長



 

 

 

 

平成 18 年 3 月 14 日(火) 唐沢ゴルフ倶楽部 三好コース 

 

順位 氏    名 ０ＵＴ ＩＮ TOTAL Ｈ．Ｃ ＮＥＴ 

優勝 永井 成雄 44 39 83 4 79.0 

2 吉澤 浅一 44 43 87 8 79.0 

3 斎藤  武 49 44 93 12 81.0 

4 小林 祥郎 45 42 87 5 82.0 

5 吉澤慎太郎 44 47 91 9 82.0 

6 駒形 忠晴 49 54 103 21 82.0 

7 斎藤 誠司 47 46 93 10 83.0 

8 坪内  薫 47 48 95 11 84.0 

9 須藤 功一 48 48 96 12 84.0 

10 新田  実 48 53 101 15 86.0 

11 福島 秀治 52 50 102 15 87.0 

12 酒庭 和一 56 55 111 24 87.0 

13 千葉 幸雄 53 51 104 17 87.0 

14 谷  和文 53 53 106 16 90.0 

15 中田 英昭 52 53 105 15 90.0 

16 奥澤 松利 65 44 109 16 93.0 

17 奥山 國之 54 59 113 14 99.0 

田沼ＲＣ･葛生ＲＣ合同親睦ゴルフコンペ  順位表 
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2200 回 18.3.28 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

やっと春らしい季節を向かえ、桜もほころび始めました。

45 周年の準備に入っている人達へ

※会長からのメッセージ 「 い ま す ぐ や ろ う 」

・足利銀行支店長よりお願い

ロータリー開催日には、店舗横の駐車場は使わないで欲しいとのことです。

1. FM 決算報告が届いています。

2. 佐野ＲＣ、足利ＲＣから 4 月例会プログラムが届いています。

3. 英語版「ザ・ロータリアン」が届いています。

4. 足利東ＲＣ、足利わたらせＲＣ、岩舟ＲＣから 3 月の会報が届いています。

5. 3 月中の行事報告

1) 会長エレクト研修セミナーが 3/17～3/18 鬼怒川ニュー岡部にて開催され、

横塚会員が参加。

2) 第 7 回高校生ライラセミナーが 3/25～3/26 ウェルサンピア栃木にて開催。

青藍泰斗高校のインターアクターである

鈴木さん、広瀬さんの 2 名が参加。

・最近嬉しかったこと

(鈴木さん) 老人ホームのボランティアで、沢山の経験をさせて頂いていること。

(広瀬さん) 老人ホームのボランティアで、おばあさんの車椅子移動を手伝った

だけなのに「ありがとう」と言われたこと。

・将来やってみたいこと

(鈴木さん) 人の命を助けられる看護士。

(広瀬さん) 手話を使ったボランティア活動。

幹 事 報 告

会 長 挨 拶

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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3) 佐野地区 5 クラブ会長幹事会 3 月 23 日 PM6：30～サンルート佐野にて開催

秋の自然に親しむ会･････1970 年から 13 年間、佐野ＲＣ手作りの

ボランィアで、身障者・知恵遅れの人を唐沢観光農園にて体験学

習させていました。その後、田沼・葛生・佐野東・岩舟ＲＣが協

賛し 35 年間続いています。

昨年の費用 80 万円については、5 クラブの人頭割りでしたが、来年度から

佐野ＲＣが 50％負担し、残り 50％については 4 クラブ協賛に変更するこ

とになりました。この会については、経費の掛からない方法でこれからも

継続していこうとの結論になりました。

6. 坪内会員の実母（83 歳） 3 月 28 日永眠。埼玉県杉戸で通夜・告別式

7. 地区大会大抽選会のパンフレットが届いています。

「 会長エレ ク ト 研修セミ ナーに出席し て」 横塚会員

3 月 17 日～18 日の会長エレクト研修セミナーに参加しました。

第 1 日目 全体会議・グループ別討論会等

第 2 日目 各委員会の方針

「率先しよう」というテーマが公表され、ニュージーランド出身のビルボイド

次期ＲＩ会長がそれをテーマに掲げています。

ＣＬＰについては、佐野・田沼・岩舟ＲＣが行なっているので、当クラブも次年度か

ら考えなくてはいけないと思います。

また、次々年度のガバナー補佐は岩舟クラブ推薦で内定しています。

10 月 3 日が公式訪問発表となりました。

落合ガバナー年度は葛生・田沼クラブ合同の予定です。

【親睦委員会】 須藤委員長

田沼との合同懇親ゴルフ大会はお蔭様で無事終了することができ、

有難うございました。

団体賞は大差を以って葛生クラブの勝利となりました。

尚、4 月 26 日（水）に葛生ライオンズクラブとの親睦ゴルフコンペを

ヒルクレストで予定しています。

【45 周年記念実行委員会】 田澤委員長

・コンサートのチラシの裏は演奏者のプロフィール等記載予定。

・当日の出欠は斎藤会員がとっています。

【新世代ライラ委員】 中田(英)委員

第 7 回高校生ライラセミナーの参加は 42 名。

賑やかなセミナーとなりました。

各 委 員 会 報 告
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4 月 1 日付で八戸セメントに異動となりました。3 年 9 ヶ月であり

ます。長年に亘りいろいろお世話になり有難うございました。

ＲＣ精神ではありませんが、いろいろな会員・自身の職域を通じ友

好の場を広げたつもりです。皆様に歓迎され私自身幸せ者だなと思

っております。

後任には、 (元高知工場副工場長 ) 窪田 (51 歳 )が参りますので、皆様に十分かわいがって

頂きたいと思います。

皆様におかれましても十分ご健康に注意して、そして元気で頑張って頂きたいと思いま

す。長い間ありがとうございました。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 34 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 82.9％

・欠席者 関口(泰)会員、坪内会員、馬場会員、

廣瀬会員、星野会員、吉澤(慎)会員 (6 名)

＊前回（3 月 14 日）の出席 訂正出席率 100％ (例会場変更のため)

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

福島副委員長

千葉幸雄君

３年９ヶ月大変お世話になりました。皆様のおかげで無事業務を遂行す

ることができました。誠にありがたく、感謝しております。皆様も健康

に留意され、いつまでも頑張っていただきたく思います。

吉澤浅一君
王 JAPAN 頑張りました。久しぶりに燃えました。田沼との合同ゴルフ、

無事に終了しました。向う 30 年間は勝てないでしょう。

須藤功一君
先日 3/14 田沼 RC との合同親睦コンペ参加者の皆様にはご協力いただ

きましてありがとうございました。

斎藤 武君 孫が 4 月から大学生になります。

田澤秀文君
某コンペで、私だけ楽しくプレイさせていただきました。

世話人の吉澤浅一さん、金子重雄さんに感謝。ありがとうございました。

中田英昭君
第 7 回高校生ライラセミナーに参加して、楽しいひとときを過ごす事がで

きました。ありがとうございました。

奥澤松利君
弊社、3 月より本田四輪動自動車の全車種取扱いをすることになりました。

毎度御ひいきにお願い致します。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告
駒 形 委 員 長

千葉会員より挨拶
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2201 回 18.4.4 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

世の中は新学期・新年度など「ヨーイドンの世界」で新しいことが始まりますが

ことＲＣになると私の年度はそろそろ終わりかなと、テンションも変わります。

新しい年に向かって頑張って欲しいとの気持ちをこめて読みたいと思います。

※会長からのメッセージ 「 止め て は い け な い 」

誕生祝 広瀬常夫会員、齋藤誠司会員、駒形忠晴会員

結婚祝

吉澤浅一会員、江田惣平会員、吉澤慎太郎会員、馬場俊一会員

関口泰一郎会員、福島秀治会員、広瀬常夫会員、

新田実会員、谷和文会員、長島徹会員

須藤功一会員、八下田幸三会員

皆出席 長島徹会員 (2 年 )、駒形忠晴会員 (2 年 )、八下田幸三会員 (1 年 )

今月開催予定の葛生ライオンズクラブとの親睦ゴルフコンペは中止となりました。

第 10 回定例理事役員会審議事項について

1. 4 月プログラムは承認されました。

2. 葛生工業祭花火会場周辺のゴミ清掃協力について

次週クラブフォーラムにて奥山社会福祉委員長より説明

3. 2006～2007 年横塚年度における 1 年交換留学生受入について

当クラブは 8 年間受入がないため、来年度は受入となります。

4. 地区大会当日の車の相乗りについては、次週までに配車を致します。

5. 4 月 27 日（木）創立 45 周年記念 講演会に関する件

昼間ですが参加をお願いします。

幹 事 報 告

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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6. 千葉会員退会により窪田典央氏の入会を承認。

所属ＳＡＡ 八下田副委員長が委員長に昇格。

7. 足利東ＲＣ創立 45 周年に 45 周年記念実行委員長の参加を承認。

★ 4 月 12 日、 25 日の例会において、45 周年記念用写真を撮影致します。

この写真は現況報告書にも使用しますので欠席のない様お願いします

1. 交換留学生については、私の年度から田沼ＲＣと詳細を決める予定です。

皆様のご協力、宜しくお願いします

2. 地区協議会開催について

5 月 7 日 (日 )  9：00～ 9：30 登録

9：30～14：50 研修会予定

担当：横塚会長、齋藤幹事の他

酒庭クラブ奉仕委員長、奥澤新世代委員長、田澤社会奉仕委員長、

野部職業奉仕委員長、坪内国際奉仕委員長、ロータリー財団小林会員、

米山記念奨学会永井会員 以上 7 名の出席をお願いします。

【ロータリー財団委員会】 岩崎委員長

4 月 27 日（木）創立 45 周年記念講演会について

1：30 開演、講師：元早稲田大学野球部監督 石山先生

当日は、青藍泰斗高校の生徒 600 名が参加予定。講演後、学校迄の帰り道に

ゴミ拾いのボランティア活動で社会奉仕に貢献してもらいます。ロータリア

ンには街頭で交通指導をして頂きますので、15 名以上の参加をお願いします。

岡山県玉野市（造船の町）出身です。

当社に入社し 6 回転勤しています。栃木工場は初めてで

わからないことばっかりなので皆様宜しくお願いします。

家族は岐阜におり、単身赴任です。いつでも空いていますので、

お付合いをさせて頂きたく思います。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 34 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 82.9％

・欠席者 市毛会員、奥澤会員、影澤会員、須藤会員

谷会員、馬場会員、吉澤(慎)会員 (7 名)

＊前回（3 月 28 日）の出席 訂正出席率 82.9％

各 委 員 会 報 告

出席状況報 告
駒 形 委 員 長

新会員よ り 自己紹介

横 塚 副 会 長 か ら の 報 告

窪田典央氏 昭和 28 年生ま れ 52 歳



3

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

福島副委員長

坪内 馨君
先日の母の葬儀に際しましては、多くの会員の皆様のお心遣いをいただ

き本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

永井成雄君
インターアクトクラブが、大変お世話様です。6 日が入学式で、少しで

も多くのアクターを勧誘するよう頑張ります。

永井成雄君

会長杯争奪ゴルフで優勝させていただきました。アウトのロングで実は

「 9」 を 叩きました。でも、今日の会長挨拶メッセージにあるように、

ウインストン・チャーチルの様に顎を突き出して、あきらめず頑張りま

した。

斉藤誠司君 誕生祝いただきましてありがとうございます。52 歳になりました。

吉澤浅一君
結婚祝を頂いて。何回目かは忘れました。

城島 ホームラン おめでとう

新田 実君 結婚祝いを頂きありがとうございます。

駒形忠晴君
誕生祝を頂きました。いつの間にか

皆出席 2 年目を頂きました。ありがとうございます。

江田惣平君

結婚祝ありがとうございます。

50 数年よくも続いたものです。

残りの人生がんばりましょう。

坪内 馨君
4/16 で結婚 35 周年でございます。

いろいろありましたが、いつしか葛生原人になりつつあります。

福島秀治君
結婚祝いを頂いて ････。今月 10 日で結婚 30 年目になります。「真珠婚」と

のことですが、我ながらよくここまでこれたと思っています。

広瀬常夫君 結婚･誕生祝をいただいてありがとうございます。

八下田幸三君 結婚祝、皆出席 素晴らしいお品をいただきありがとうございます。

関口泰一郎君 結婚祝をいただき有難うございます。

長島 徹君

皆勤賞ありがとうございます。

非常にお金がかかった皆勤となっておりますが、出来るかぎり続けていこ

うと思っております。

また、結婚祝をいただきましてありがとうございました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2202 回 18.4.11 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

満開の桜が今日の雨で散らないことを祈っています。

※会長からのメッセージ

「 家族と の き ず な を 強め る ア イ デ ィ ア

(Here’s an idea that can strengthen your family.)」

結婚祝 吉澤慎太郎会員、馬場俊一会員、谷和文会員、須藤功一会員、

1. 佐野 RC から 3 月会報が届いています。

2. 記念誌及びクラブ現況報告書用の顔写真を撮っています。

今日来られない方は 4 月 28 日までに撮って下さい。

3. 4 月 15,16 日に地区会議があります。16 日の本会議出席をお願いします。

相乗りで行かれる方の配車表をメールボックスに入れておきます。

4 月 18 日は振り替え休会になります。

田沼 RC 次期会長、斉藤幹事と次年度の 1 年留学生受け入れについて打合せた結果、

7～12 月は田沼がホストファミリー、1～6 月は葛生がホストファミリーとなりました。

【45 周年実行委員会】 田澤委員長

4 月 27 日に行われる創立 45 周年記念講演会役割分担表を配っています。

当日は宜しくお願いします。

各 委 員 会 報 告

会 長 挨 拶

入 会 式

会 員 表 彰

窪田憲央会員

（住友大阪ｾﾒﾝﾄ株式会社栃木工場長）

横 塚 次 期 会 長 か ら の 報 告

幹 事 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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・ 5 月 13 日(土)葛生工業祭の花火大会があります。年々盛大に

なりますが、後かたづけも大変です。そこで、翌日 14 日

(日)8:30am から約 2 時間あくとプラザの北側を清掃活動する

ことになりました。青藍泰斗高校インターアクトクラブの皆さ

んも一緒です。社会奉仕活動の一環として一人でも多くの方の

ご協力をお願いします。また、雨天順延の場合、清掃活動は月

曜になりますが、差し支えない限り協力をお願いします。

・ 4 月 27 日の創立 45 周年記念講演会は地区補助金を使っていますので、45 周年実行委

員会と連携して行うこととなります。

・ 40 周年記念事業としては、吉澤記念美術館にステンレス製の時計を寄贈しました。

・ 30 周年記念事業としては、防犯灯を寄贈しました。

・ ニコニコボックスからバレーボール大会等に社会奉仕活動の一環として寄付をしてい

ます。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

・出席率 92. 7％

・欠席者 小林会員、関口(泰)会員、星野会員 (3 名)

＊前回（3 月 28 日）の出席 訂正出席率 82.9％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

福島副委員長

馬場俊一君 けっこんいわいをいただいて

吉澤慎太郎君 結婚祝いをいただいて！

谷 和文君 結婚祝いをいただいてありがとうございます。

須藤功一君 結婚祝いをいただいきありがとうございます。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出 席状況 報 告 駒 形 委 員 長

第７回クラブフォーラム
「社会奉仕活動について」

奥山國之社会奉仕委員長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2203 回 18.4.25 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

普段より郵便局をご利用頂きまして有り難うございます。

来年 10 月 1 日完全民営営化になりますので、本日は自分の思っていることも少し含め

お話しさせて頂きます。

※会長からのメッセージ

「 能力を フ ル に 生か し て い る か 」

皆様にもう一度奮い立って欲しいと思います。

1. 4 月 15 日、16 日の地区大会に 22 名参加頂き、ありがとうございました。

その中で沢山の表彰を受けました。

1) 100％財団の友会員クラブとして表彰

(他黒羽ＲＣ、烏山ＲＣ、小山中央ＲＣが表彰 )
2) ロータリー財団年次寄付・恒久基金委員会 吉澤慎太郎会員に盾

3) 皆出席 35 年 江田惣平会員にバッジ

2. 佐野市公園緑地課から連絡があり、当クラブが 1995 年

嘉多山公園に贈呈した「フズリナのテーブル」が不届き者に

2 つに割られたため、片付けることとなりました。

3. 4 月 27 日あくとプラザでの 45 周年記念講演に是非ご参加下さい。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介 日本郵政公社葛生郵便局長 館野公二様

会 長 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 佐野ＲＣ、足利ＲＣ、足利西ＲＣから 5 月プログラムが届いています。

2. 足利西ＲＣ、佐野ＲＣ、岩舟ＲＣから 3 月会報が届いています。

3. 本日例会終了後、理事役員会があります。

4. 記念誌及びクラブ現況報告書用の顔写真撮影の件

4/11 には 27 名、4/25 には 9 名が撮影終了しました。

未撮影者 5 名は後ほど写真を頂きます。

【45 周年実行委員会】 斉藤(武)会員

メールボックスの中に、45 周年の予算表と当日役割分担表を入れました。

当日は、皆様の御協力宜しくお願いします。

【雑誌広報委員会】 長島委員長

5 周年の日に併せて、本年度も新聞折込として「葛生ロータリーの窓」を発行します。

【新世代ライラ委員】 中田(英)会員

45 周年の一環として、防犯パトロール用腕章 200 枚を作成し

葛生地区小、中学校に配布しました。 (13 万円支出 )

1. 郵政記念日

明治 4 年 4 月 20 日(郵便創業 135 年)

2. 日本郵政公社の誕生

平成 15 年 4 月 1 日発足

3. 郵便局の民営化により 5 つの会社に分割

①日本郵便株式会社

②郵便局株式会社

③郵便事業会社

④郵便貯金会社

⑤郵便保険会社

4. 職員の帰属

5. 四柱平等

6. 日米規制改革及び

競争政策イニシアティブに基づく日本国政府への米国政府要望書

7. マハティール・モハマド(マレーシア首相)

各 委 員 会 報 告

卓 話
「 郵便局の 民営化」 に つ い て

日本郵政公社葛生郵便局長 館野公二様

幹 事 報 告
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＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 90.2％

・欠席者 奥澤会員、小林会員、関口(文)会員、田澤会員 (4 名)

＊前回（4 月 11 日）の出席 訂正出席率 92.7％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

関口委員長

親睦委員会
葛生･田沼 RC 対抗ゴルフ大会御協力ありがとうございました。

決算が終わり残金を入れます。今後とも宜しくお願い致します。

吉澤慎太郎
先日の地区大会で「ロータリー財団地区奉仕賞」をいただきました。

ありがとうございました。

吉澤浅一君

地区大会に多くの会員の御参加ありがとうございました。

お陰で私に良い事が起こりました。

20 万円の旅行券が当たりました。

運を使い果たしてしまった様な気がします。

新田 実君 地区･年次大会に多数の方の参加を頂きありがとうございました。

江田惣平君 地区大会に於いて 35 年皆出席賞を戴きありがとうございました。

奥山國之君 妻の誕生日に美しい花束を頂きまして有難うございました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席状況報 告

駒 形 委 員 長
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足利銀行葛生支店
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2204 回 18.5.2 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

連休の谷間、そして天候の悪い中にもかかわらず本日の例会に

出席いただき有難うございます。

また、4 月 27 日の 45 周年記念事業第１弾である記念講演会に

多数出席いただき有難うございます。

＊ 今週の会長からのメッセージ

「ジョーンズ家より抜きんでる方法(How to get ahead of the Joneses.)」

足下をしっかり見据え、隣の青い芝生を覗くことを戒める言葉です。

誕生祝 江田惣平君、岩崎昇一郎君、中田秀昭君、奥山國之君

結婚祝 野部栄一君、田澤秀文君、星野裕幸君

ポールハリスフェローマルチプル

(3 回目)ピンの授与 坪内馨君

ポールハリスフェロー認証状・メダルの授与

駒形君・八下田君・岩崎君・関口(文)君

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

会 長 表 彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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45 周年記念事業第１弾である記念講演会を無事終えることができました。

当日は、交通整理に協力していただき有難うございます。

石山建一氏の「私の野球人生」の効果があり、青藍泰斗高校もベスト 4 進出しました。

1. 4 月 25 日理事役員会報告

・5 月プログラム承認

・第 2 回歩け歩け大会に 1 万円拠出の承認

・島野会員長期休会の承認

2. 45 周年記念講演会では岩崎昇一郎さん、谷和文さん有難うございました。

3. 葛生地区の小中学校長連盟で防犯パトロール腕章寄贈に対する礼状が届いて

います。

【45 周年実行委員会】 岩崎委員

5 月 27 日に行う創立 45 周年記念コンサートのパンフレットと

入場整理券各 10 枚をメールボックスに配布しました。

更に欲しい方は申して出て下さい。

集客目標は、学生 100 名、ロータリー関係 125 名、その他 400 名です。

【社会奉仕委員会】 奥山委員長

5 月 14 日(日)午前 8:30～10:30 の 2 時間、花火大会会場清掃奉仕にご協力を

お願いします。

現在、鉢木町に住んでいますが、元は柿平から出てきまし

た。斉藤武会員と共通の親戚で、斉藤家の先祖は錫杖大権

現様(しゃくじょうだいごんげんさま)との言い伝えがあり

ます。彼は京都三十三間堂近くにある智積院で修行を積み

東山天皇から神の称号を頂戴したとのことです。親戚にお

坊さんになった叔父さんがいまして、その叔父さんがわざ

わざ京都まで先祖を調べに行き、

先祖のために山の麓に石碑を建立しました。

錫杖大権現様は不動明王と同じく安穏を祈

っておることから、私も仕事の関係上、棟上

げ式のときは先祖に向かって安全第一を祈

願しています。これからも錫杖大権現様のご

加護がありますように。

幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告

ミ ニ 卓 話

会 長 報 告

酒庭和一会 員

※ 2005.6 国際大会の写真を使わせていただきました
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＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 35 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 85. 4％

・欠席者 奥澤会員、影澤会員、関口(泰)会員、窪田会員

馬場会員、広瀬会員 (6 名)

＊前回（4 月 25 日）の出席 訂正出席率 90.2％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

福島副委員長

吉澤浅一君

皆様の御協力により、無事 45 周年第 1 弾の記念講演が終了しました。

福原愛ちゃんが頑張りました。

宮里藍ちゃん残念でした。次回に期待します。

岩崎昇一郎君

先日の講演会及ありがとうございました。

石山先生の御指導の成果か、青藍泰斗高等学校もベスト 4 です。

また、誕生祝をありがとうございます。

田澤秀文君
葛生ロータリークラブの 45 周年記念式典もいよいよ一ヶ月弱となりま

した。盛会な式典になるよう会員の皆様のご協力をお願い致します。

社会奉仕委員会

奥山國之君
5/14(日)花火会場の清掃奉仕よろしくお願いいたします。

中田秀昭君 誕生祝をいただいて。

江田惣平君 誕生祝ありがとうございます。

奥山國之君 誕生祝をいただきまして有難うございました。

相子光太郎君 妻の誕生祝に花束をいただいて。

田澤秀文君 結婚祝をいただいて。

星野裕幸君 結婚記念日を静かに迎えます。

野部栄一君 結婚祝をいただいて。何年になるんでしょうねー。

坪内 馨君 3回目のマルチプルポールハリスフェローの表彰をいただいて。

関口文雄君 ポールハリスフェローをいただきまして。

八下田幸三君 ポールハリスフェローの栄誉を賜り。

駒形忠晴君 ポールハリスフェローを頂きました。ありがとうございます。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出 席状況報 告
駒 形 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2205 回 18.5.9 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

連休の疲れがそろそろ取れるかな？という時期になりました。

＊ 今週の会長からのメッセージ

「自分が何を知らないか君は知っているのか？」

分らない事は分らないとはっきり言おうということです。

本日は、葛の里壱番館「赤部」で今売り出し中のイ モ フ ラ イ を

皆様にプレゼント致しますのでご賞味下さい。

1 本 60 円ですので帰りにお買上頂ければ、

「まちづくり会社」の収益になりますので宜しくお願いします。

誕生祝 高実子正君

結婚祝 永井成雄君

【45 周年実行委員会】 田澤委員長

1. 当日の役割分担についてはご案内しましたが、詳細については当日お話しします。

2. 26 日のリハーサル、27 日の式典は

全員参加でお願いします。

3. 昼食はメンバー、ご婦人の方に美味しいお弁当を

ご用意致します。お楽し みに！

幹 事 報 告

会 長 挨 拶

会 員 表 彰

会 長 報 告

各 委 員 会 報 告

特にありません。

特にありません。

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 33 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 80. 5％

・欠席者 市毛会員、須藤会員、関口(泰)会員、坪内会員

馬場会員、広瀬会員、福島会員、星野会員 (8 名)

＊前回（5 月 2 日）の出席 訂正出席率 85.4％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

高実子 正君 誕生祝をいただいてありがとうございました。

奥澤松利君 妻の誕生日に花束を戴いてありがとうございました。

斉藤誠司君 会社の周年行事が終わりました。

寺内 聖君

三女に 4 人目の子(女)が産れました。

孫が 8 人になりました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席状況報 告

駒 形 委 員 長

2006.4.16 地区大会にて
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2206 回 18.5.16 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

★ 青少年指導者養成プログラムを終了ました

青藍泰斗高校 広瀬真弓さん

鈴木朝香さん

副顧問 鈴木先生

花火大会は雷雨に祟られましたが、無事に葛生工業祭も終わり

昨日は少数精鋭で清掃活動を実施しました。

＊ 今週の会長からのメッセージ 「すすんで責任を取ろう」

皆様責任を取りましょう。但しそれには前提があります。

全て任されるということと、上手くいった時は君の手柄だ。

結婚祝 永井成雄君

6 月 4 日 (日 ) 足利東 RC45 周年記念行事が開催され、私と新田幹事が出席致します。

当クラブの 45 周年には、足利東 RC から会長と幹事、他 1 名参加し参考にさせていた

だきたいとのことです。

佐野 RC から週報が届いています。

45 周年記念事業で頭が一杯です。皆様よろしくお願いします。

幹 事 報 告

お客様紹介

会 員 表 彰

会 長 報 告

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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5 月 7 日地区協議会がありました。担当委員長及び参加された方々

有り難うございました。

＜次期落合ガバナー＞

テーマ：「率先しよう」 副題：「行動に思いやりの心を持て」

ロータリーでは皆が等しく、ロータリーの一部です。

その一人ひとりが地域社会において、リーダーとして自らが手本を示すことによって、

ロータリーの道を率先するよう進もうとすれば、他のロータリアンもリーダーと共に

歩んでくれることでしょう。

本日、メールボックスに現時点の「役員名簿並びに委員会編成表」を入れました。

各委員長の方は、6 月 15 日迄に「横塚年度クラブ事業計画書」を提出して下さい。

現況報告書作成のためご協力お願いします。

青藍泰斗高等学校 鈴木朝香さん・広瀬真弓さん

「ライラセミナー」に参加して

・目的 グループ討論会やゲームを通し、性別、国籍、年齢、地位の違いを

超えて親睦を深め合い、相手のことを知ることはもちろん、自分自身

についても再認識する。

・感想 このセミナーに参加して、自分の意見だけを相手に聞いてもらう

のではなく、相手の意見を聞くことの重要性を改めて感じました。

副顧問 鈴木先生

私は本年度から青藍泰斗高校の養護教員として働かせて頂く傍ら、インターアクトの

副顧問として一緒に学ばせて頂いております。

看護師、保健師をしてきて「人に尽くす奉仕の心」を大切に思っており、青藍泰斗高

等学校に勤務してからも活動ができることを嬉しく思っております。

45 周年記念事業にはインターアクトの生徒 4 名と私が参加させて頂きます。

【社会奉仕委員会】 奥山委員長

昨日は皆様ご予定のある中、花火大会会場の清掃活動に参加頂き有り難うございました。

各 委 員 会 報 告

副会長報告

副幹事報告

インターアクト紹介＆青少年指導者プログラム終了証交付
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＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 33 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 4 名

・出席率 92.7％

・欠席者 市毛会員、奥澤会員、吉澤(慎)会員 (3 名)

＊前回（5 月 9 日）の出席 訂正出席率 80.5％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

永井成雄君

妻が誕生祝の花束を頂きました。

私もそこに居合わせました。妻はニコリ。

鬼の形相
ぎょうそう

の多いこの頃、滅多に見せない笑顔でした。

永井成雄君
結婚 46 年。女性が極めて功利的生き物であることが、最近ようやく

わかって来ました。

窪田典央君 葛生工業祭 御協力ありがとうございました。

奥山國之君
5/15 の花火大会会場清掃 吉澤会長以下多数の参加を得て有難うござ

いました。

酒庭和一君 なんとなく！

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告

駒 形 委 員 長

2006-5-15 花火大会会場清掃
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2207 回 18.5.23 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

梅雨入り宣言されていませんが、

こんな天気で何となく心が滅入ります。

※今週の会長からのメッセージ 「政府の大きさとは？」

政府はどうあるべきかというメッセージです。

小泉内閣の民営化、改革のヒントになるのではないかという気がします。

マルチプルポールハリスフェロー

及びベネファクター認証状授与
吉澤浅一君

5/17（水）青藍泰斗高校のインターアクト例会に出席しました。

素晴しい活動で、改めてインターアクトを設置して良かったと思いました。

1. 足利、佐野ＲＣから会報が届いています

2. 6 月 1 日（木）15：00～16：45 足利市民会館大ホールにて

稲盛和夫氏の講演会があります

出席される方は各自申込みをして下さい

3. 6 月 20 日（火）6 分区新旧会長幹事会が開かれます

吉澤会長、横塚副会長、新田幹事、齋藤副幹事が

参加予定です

4. ロータリー為替レート

6 月 1 日～ 1 ㌦ 110 円に変更（現在 118 円）

5. 本日例会終了後に理事役員会を行ないます

幹 事 報 告

会 員 表 彰

会 長 報 告

会 長 挨 拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【職業奉仕委員会】 小林委員長

昨年 11 月「健康と運動について」古田裕子様より卓話を頂き、

4 月には「郵便局の民営化について」葛生郵便局長館野公二様より卓話を頂きました。

第 3 弾として、6 月第一例会において卓話を予定しており、私の近所に住む

田名網忠吉さんにお願いしました。先日も小山ＲＣで卓話をされたそうです。

＜田名網忠吉氏＞

著書：「霊峰男体山と私の健康法」

男体山に 1043 回登る

吉澤石灰工業に 30 年勤務後 厚生病院に勤務

【45 周年記念実行委員会】 田澤委員長

5 月 26 日（金） リハーサル 集合時間：午後 3 時
5 月 27 日（土） 記念式典 集合時間：午前 11 時

集合場所：あくとプラザ大ホール前

記念式典当日は会員令夫人にもご協力を賜わりたく、

全員出席方お願いいたします。

令夫人も含めて昼食の用意がしてあります。

【親睦委員会】 須藤委員長

6 月 21 日（水）家族観劇会について

・集合場所：葛の里壱番館前 11：40 12：00 出発

前回の出欠の変更、バス利用については 6 月第 2 例会迄に返事を下さい。

【雑誌、広報委員会】 長島委員長

今年度「ロータリーの友を読んで」は 9 名の方にお願いし、幅広い内容でお話しを頂

きました。御協力頂きました会員の方々には深く感謝申し上げます。

45 周年に併せ、5 月 27 日「葛生ロータリーのまど」を葛生地区 4000 戸の家庭に新聞

折込にて配布する予定です。

昨年 12 月 2 日、第 1 回葛生ＲＣ会長杯ゲートボール大会を実施しましたが、広報とい

った意味で身近なところでの活動を考えていきたいと思います。

先日の母の通夜、葬儀に関しまして、会員の皆様には

温かい励ましの言葉・お心遣いを頂きまして有難うございました。

各 委 員 会 報 告

お 礼 の 挨 拶
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＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 90.2％

・欠席者 市毛会員、寺内会員、馬場会員、廣瀬会員 (4 名)

＊前回（5 月 16 日）の出席 訂正出席率 92.7％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

吉澤兵左君
善増寺 480 年記念事業として、鐘楼

しょうろう

が出来ました。すばらしい音色でし

た。盛大な式典を心から喜んでおります。

関口泰一君

善増寺開山 480 周年記念事業に参列させていただき、大変貴重な経験さ

せていただきました。

また、5 月の休みにジャガーの工場を見学しましたが、中の設備がほと

んど日本製でした。

吉澤浅一君

善増寺開山 480 周年記念事業の諸法要に参加してすばらしい経験ができ

ました。

青藍泰斗高校インターアクトクラブの例会にはじめて出席しました。

すばらしかったです。

マルチプルポールハリスフェロー及びベネファクターを頂いて。

永井成雄君
善増寺に鐘楼ができました。父の 33 回忌も出来ました。

全て感謝します。

吉澤慎太郎君 第 11 回国際石灰大会がチェコ、プラハであり、出席してまいりました。

田澤秀文君

石灰協会世界大会に参加した関係で、

芸術の都ウィーンと歴史の街プラハに

行ってまいりました。ウィーンでは

モーツァルトとヨハン、シュトラウスの

コンサートを聴き、中世の文化に触れてまいりまし。

只、一番の楽しみの掘り出し物には出会いがなく残念でありましたが、

空港で美しい女性と出会うことが出来たことが幸いでした。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告

駒 形 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2208 回 18.6.6 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

45 周年記念行事においては、田澤実行委員長をはじめ、会員の皆様に

ご協力頂き有難うございました。

※ 今週の会長からのメッセージ 「人生には美貌以上のものがある」

誕生祝 吉澤兵左君、関口文雄君、横地正明君

結婚祝 駒形忠晴君

母の告別式におきましては、皆様にご焼香頂きまして有難うございました。

私は一人で育ち寂しいと思っておりましたが、ロータリー会員の方々を

はじめ多くの皆様にこの度は会葬頂き、多くの仲間がいるという

ことを実感致しました。

今後ともロータリー活動、仕事に励んでいきたいと思いますので、

ご指導ご鞭撻の程宜しくお願いします。

1. 6 月 4 日（日）足利東ＲＣ45 周年に私と新田幹事で参加しました。

途中で帰って来てしまったため、プログラムにあった ベリーダンス？

「ベリーダンス」が観られなかったのが残念です。

2. 45 周年においてチャーター会員表彰を授与さ

れた吉澤兵佐会員、吉澤俊夫会員より、

米山記念奨学会に多額の寄付を頂きました。

会 員 表 彰

会 長 報 告

会 長 挨 拶

お 礼 の 挨 拶 谷 和文 会員

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 第 7 回高校生ライラセミナーより感想文集が届いています。

2. 英語版ロータリアンが届いています。

3. 足利ＲＣ、佐野ＲＣより 6 月例会プログラムが届いています。

4. 佐野ＲＣ、岩舟ＲＣより会報が届いています。

5. 役員会にて 6 月プログラムが承認されました。

・6 月 15 日 新旧合同役員会（ニュー若葉）開催

・6 月 27 日 例会終了後新旧理事役員会の合同理事会開催

【親睦委員会】 須藤委員長

6 月 21 日(水) 家族観劇会について

1. 葛の里壱番館 11：40 集合 2：00 出発

2. 昼食は各自済ませた上集合

3. 家族参加者 一人 10,000 円 サントリーホール (大ホール)

【雑誌、広報委員会】 長島委員長

皆様のご協力により「葛生ロータリーのまど」第 3 号を発行出来ました。

ありがとうございました。

(小林会員より紹介)

今日は私たち万町町内会の素晴しい人をお呼びしています。

現在 81 歳にも関わらず、男体山に 1043 回登り神様を見てきた方です。

(田名網忠吉様)

本日はお招き頂き有難うございました。

私は男体山に 1000 回以上登り、人間の持っている偉大さ

と素晴らしさ、そして地球上の一員としての正しく、厳し

い世間の存在を深く感じました。

また、目に見えない「神様のお守り」を目の当たりにし、

深く感じる体験をしました。

男体山には 46 歳から登り始め、50 歳迄に 4 回、62 歳で 100 回、その後 18 年間で 900 回（1

年当り 50 回）登りました。時には 1 日 2 回登ったこともあります。

宇都宮で買った「般若心経」の本に感銘し座禅を始め、その後気功も始めました。

私自身「登山と気功と瞑想」により、脳が爽やかにそして清らかに感じられ、若さが戻っ

てきたと感じました。

霊山である男体山は色々ご利益を与えてくれる山であり、人間は神に近いものを持ってい

るものと感じております。

幹 事 報 告

各 委 員 会 報 告

卓 話 田名網 忠吉様

頂上の二荒山神社奥宮 頂 上 の 像

頂

上

の

太

刀

男 体 山
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＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 36 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 92.7％

・欠席者 市毛会員、坪内会員、寺内会員 (3 名)

＊前回（5 月 23 日）の出席 訂正出席率 90.2％

欠席 の場合は

駒形石灰工業㈱ 担当 福田さん、正田さんまでご連絡下さい。

TEL ： 85-2484 FAX ： 86-2851

当日欠席となる場合 例会場 TEL・FAX 85-4451 へ

吉澤浅一君
45 周年、田澤実行委員長はじめ会員皆様の協力で無事に終わることが出

来ました。ありがとうございました。

新田 実君
45 周年記念式典が無事終了しました。

皆様のお陰です。ありがとうございました。

吉澤兵左君 45 周年記念式典で表彰状をいただきました。

田澤秀文君
会員の皆様の御協力により、創立 45 周年事業もお蔭様で無事終了する

ことができました。改めて、会員各位の友情に感謝申し上げます。

斎藤 武君
孫娘は、50 周年式典でお手伝いに出席させていただきました。貴重な体

験をしたみたいです。ありがとうございました。

斎藤 武君

45 周年式典祝宴の余興で、家内が会長賞を得ました。

ありがとうございました。

斎藤 武君
45 周年記念式典おつかれさまでした。

次は 50 周年です。ガンバリましょう。

岩崎昇一郎君
45 周年記念コンサート 無事終わることが出来ました。

御協力ありがとうございます。

江田惣平君 45 周年めでたく終了。おめでとうございます。

ニコニコＢＯＸ報告

出席状況報 告

駒 形 委 員 長
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八下田幸三君

45 周年記念式典、旧知の方方と久しぶりにお逢いでき、大変楽しい 1 日

でした。会長、幹事、実行委員会の皆様には、ご苦労様でした。

お世話になりました。

吉澤慎太郎君
45 周年で表彰いただき

感謝いたしております。

福島秀治君
45 周年記念式典にて、

表彰をいただきました。

関口泰一郎君
45 周年で表彰をいただき

ありがとうございました。

酒庭和一君
45 周年記念式典にて表彰

をいただきました。

小林祥郎君
45 周年記念で表彰状をいただきました。

有難うございました。

中田秀昭君
45 周年式典で表彰されました。

その後パーティーではジャンケンで旅行券をいただきました。

斉藤誠司君
45 周年無事に終わりました。バンザイ！

影澤龍平君

45 周年表彰ありがとうでした。そこで一句

「よろこびを 暮れはててなほ 蝉
せ み

時雨
し ぐ れ

」

奥澤松利君 次男が結婚を致しました。これからも宜しくお願い致します。

吉澤兵左君 誕生祝をいただきました。

斎藤 武君
家内の誕生日にすばらしい花を頂きました。 ありがとうございました。

誕生日は忘れませんが、何回目かは忘れることにしています。

関口文雄君
誕生祝をいただきありがとうございます。ヤンキースの松井と同じ日で

あり、左手骨折もいっしょ！

横地正明君
もう妻からも言われなくなった私の「誕生日」。

本日は誕生祝を頂きありがとうございました。

長島 徹君
皆様のお陰をもちまして｢葛生ロータリーのまど｣第 3 号を発行すること

が出来ました。ありがとうございました。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2209 回 18.6.13 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・大関輝雄 様（田沼 RC）

・葛生バレーボール連盟から 山崎智代子理事、牧子知恵理事・中田麻美理事

※今週の会長からのメッセージ

「浸水しかけた船(Find a leaking ship)」

この一節をジーコジャパンに捧げます。

結婚祝 駒形忠晴君

1. 本日例会終了後臨時理事役員会を行います。

例年ロータリークラブ会長杯を開催していただいきまして

有難うございます。

昨年、佐野市に合併してから葛生だけの大会が減りました。

大会数を維持したいので年１回開催のロータリークラブ

会長杯を年２回にしていただくよう応援の程お願いします。

会 員 表 彰

お客様紹介

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【親睦委員会】 須藤委員長

家族観劇会を 6 月 21 日(水)に行います。

葛生壱番館前に 11 時 40 分までに集合して下さい。

現地集合の方は

赤坂ツインタワー東館ローリーズ 16 時 30 分集合です。

㈱エスケイ(関口会員経営)では 5S の中の 3S運動を徹底させることで収益向上につ

なげています。毎月巡回、しチェックシートに点数をつけ評価しており、特に、1

ヶ月を越す在庫はいらないものと判断しています。在庫は 3.5 日分あれば事足りま

す。仕事は止（留）まるところに無駄が発生します。通路に物が置いてあると運搬

の邪魔になるので、壁際には物を置かず直線化することだけでも生産効率は上がり

ます。阿波踊りと同様にリズム感を持って組織を動かせるためにも 3S 運動は有効

です。

３ Ｓ とは

(1)整理：1) 要るものと、要らないものを区別する。

2) 要らないものは、早く処分する。

(2)整頓：1) 要るものを区分けして、使いやすい場所に、安全な状態で収納す

2) 所番地を決めて何が何処にあるか直ぐ分かるように、キチンと容に

取り出せる状態にしておく。

(3)清掃：1) 通路、作業床から機械設備、治具工具、作業用具などまで掃除し、

ゴミ、ホコリ、クズのない、綺麗な職場にする

尚、上記に清潔、 躾を加えたのが５ Ｓ です。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

・出席率 92. 7％

・欠席者 窪田会員、寺内会員、吉澤(慎)会員 (3 名)

＊前回（6 月 6 日）の出席 訂正出席率 92.7％

各 委 員 会 報 告

出席状況報 告

駒 形 委 員 長

3 分 間 ス ピ ー チ 関口泰一郎 会員

ロ ー リ ー ズ
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当日欠席となる場合

例会場 TEL・FAX 85-4451 へご連絡下さい。

吉澤浅一君
ガンバレ ニッポン！

まだ、あきらめるのは早い。

高実子正君
ＪＡ佐野 広報誌の「あぐり」の 〈あの日あの頃〉というコーナーに

掲載されました。

廣瀬常夫君
妻に花束をいただいて 大変よろこんでいました。

ありがとうございます。

駒形忠晴君 結婚祝をいただきました。ありがとうございます。

江田惣平君

葛生バレーボール連盟の山崎を始め３名の皆さんが葛生ロータリーク

ラブの永年に亘る御支援に感謝のお礼と今後の御後援をお願いに上っ

た所、ロータリーの皆さんの御支援の約束を頂き、バレーボール連盟の

顧問として御礼申し上げます。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫

ニコニコＢＯＸ報告

試 合 結 果

ｵｰｽﾄﾗﾘｱ ３－１ 日 本

日 本 ０－０ ｸ ﾛ ｱ ﾁ ｱ

日 本 １－４ ﾌ ﾞ ﾗ ｼ ﾞ ﾙ
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東
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2005～2006RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 超 我 の 奉 仕 」 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

「会員としていかに活きるかが やがてロータリーとして

いかに活きるかを決める」 吉 澤 浅 一

副会長 横塚信也 幹事 新田 実 副幹事 斉藤誠司

2005～2006 第 2210 回 18.6.27 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

斉藤孝之 様 (斉藤武会員のご子息 )
本日は引継ぎのため出席いただきました。

5 周年記念誌（8 月頃完成予定）に寄せました私の文を読ませて頂き、

退任の挨拶とさせて頂きます。本当に 1 年間有り難うございました。

・タイトル「あっという問の 1 年間」私なりのトピックス 9 つ

① 田沼クラブとの合同例会実施････田沼もいいが葛生はもっといい

② 会長杯ゲートボール大会････やがては我々会員も高齢者の仲間入り

③ 予算決済のシステム化････プチ自慢

④ 地区大会抽選で大当たり････こんな時間まで参加者を引き止めるなどと

文句を言って御免なさい。

⑤ 記念事業式典･･･プロデュサー役の方が気楽でした。

⑥ 新入会員ゼロ、退会者複数････世代交代の波を上手に乗越えられなかったの

は言い訳か？

⑦ 責任のがれ････全ての責任を会員個人に押しつけて、

会長としての責任のがれをしてしまいました。

会長テーマがそうであったように！

⑧ 初めての経験････これ程真剣にロータリー活動に取組んだことはなかった。

奥深いロータリーの入口にたどり着いた気がする。

いやまだか？

⑨ やっぱり葛生クラブがいい････この雰囲気がいつまでも続いて欲しい！

1. 稲盛和夫氏の市民フォーラム 上岡様より礼状が届いています

2. 第 6 分区ガバナー補佐椎名竹一氏より「一年問お世話になりました。」との

礼状が届いています。

3. 佐野 RC より 7 月例会行事予定が届いています。

お客様紹介

会 長 挨 拶

幹 事 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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4. 6 月末にて退会者 4 名を承認

島野公良会員、高実子正会員、斉藤武会員、川田直治会員、影澤龍平会員

【広瀬常夫会員 7／1～12／31 迄長期欠席】

本人の意向により会費は全額支払う。

●1 年前ロータリー出席拒否症候群に掛かった様な気がしました。

振返ると一言で「木を見て森を見ず」の 1 年間だったと思っています。

定款細則、10 年間の現況報告に目を通しましたが字ばかり見ていて、

円滑なクラブ運営にもう少し気を使うべきだったと思います。

皆様も会長・幹事を目指し、葛生 RC をますます盛り上げてほしいと思います。

川田直治 会員

思い出多い 20 年間でした。これからは 3 年前から始めた老人クラブ活動を人生最後の

社会奉仕活動として頑張っていきたいと思います。

影澤籠平 会員

一身上の都合で退会します。16 年間の楽しい葛生 RC の活動でした。

皆様の顔は忘れないで死にたいと思っています。

斉藤 武 会員

32 年間皆出席を頂きました。私に代わり息子が会員となりますが、私同様ご指導、ご

親交賜わりたいと思います。皆様も楽しいロータリーを送って下さい。

高実子正 会員

32 年間、人生の半分近くロータリアンとして過してきました。

吉澤兵佐ガバナー誕生時の地区大会において、婦人担当責任者となったことや、ガバ

ナー補佐を仰せつかり非常に充実した 1 年を過したこと等 思い出されます。

島野公良 会員 退会挨拶状より

この度健康上の都合で退会させて頂くことになりました。40 有余年間のロータリー活

動に終止符を打つのは残念です。

ロータリーの奉仕の理想とは、無限の努力をはらんでいる気がします。今後はクラブの

活躍をサポーターとして傍から拝見応援したいと思います。

1. 7 月 2 日奉仕プロジェクト、新世代プロジェクト研修セミナーに

野部会貝と奥澤会員が出席いたします。

2. 7 月 7 日 第 1 回会長幹事会を開催致します。

退 会 者 挨 拶

斎 藤 誠 司 次 期 幹 事 報 告
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【親睦委員会】 須藤委員長

6 月 21 日の家族観劇会のスナップ写真をメールボックスに入れました。

1 年間いろいろ親睦委員会の活動に御参加、御協力頂き有難うございました。

＊本日の出席

・会員数 41 名 出席義務者数 33 名 出席者 38 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名

・出席率 97.6％

・欠席者 馬場会員 (1 名)

＊前回（6 月 13 日）の出席 訂正出席率 92.7％

欠席となる場合

例会場 TEL・FAX 85-4451 へご連絡下さい。

吉澤浅一君

1 年間お世話になりました。皆様の御協力のおかげで、本日を持って

会長職を辞させていただきます。

新田 実君 一年間ありがとうございました。

島野公良君 退会のご挨拶として。お世話になりました。

斎藤 武君 32 年間ロータリー、大変長い間ありがとうございました。

高実子正君

本例会を持って退会することになりました。

皆様方の長い間の御厚情に心から感謝申し上げます。

当クラブの益々の発展を心からお祈り申し上げます。

影澤龍平君

16 年にわたりクラブの皆様には大変お世話になり

感謝とお礼を申し上げます。

退会に際し、クラブの繁栄と皆様益々の御健勝をお祈り申し上げます。

川田直治君 長い間お世話になりました。

斎藤 武君 次年度から息子がお世話になります。宜しくお願いします。

ニコニコＢＯＸ報告

各 委 員 会 報 告

出席状況報 告

駒 形 委 員 長
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横塚信也君

吉澤会長、新田幹事さん一年間御苦労様でした。

次年度宜しく御指導お願い致します。

退会される皆様、長い間ありがとうございます。

斉藤誠司君 次年度、未熟な幹事ですけれど宜しくお願いします。

永井成雄君 吉澤浅一会長、新田実幹事、1 年間ご苦労様。お疲れ様でした。

斉藤誠司君
吉澤会長、新田幹事一年間ご苦労様でした。

今後もご指導よろしくお願いします。

野部栄一君
この１年、折に触れて英語の勉強をしました。

少し若返ったかなーと思っています。

吉澤慎太郎君 吉澤浅一会長、新田実幹事、一年間大変お世話になりました。

奥山國之君
吉澤会長、新田幹事 一年間お疲れ様でした。45 周年事業をはじめ、多

くの成果を収められ、そのリーダーシップに敬意を表します。

福島秀治君 吉澤会長、新田幹事 一年間お疲れ様でした。

酒庭和一君
吉澤会長、新田幹事 お疲れ様でした。

次年度副会長をやらせてもらいます。よろしくお願い致します。

八下田幸三君

会長、幹事 一年間ご苦労様でした。

退会される皆様 長い間ご苦労様でした。

個人的にも御指導賜りました事、大変お世話になりました。

駒形忠晴君

吉澤会長、新田幹事 ご苦労様でした。

役員の皆様、一年間お世話になりありがとうございました。

観劇 夕食会 結婚祝でデザートのアイスクリームを頂きましてごち

そうさまです。おいしかったです。

須藤功一君

先日の家族観劇会、無事終了いたしました。

皆様の御協力ありがとうございました。

又、１年間大変御協力いただき、無事すべての行事を終了することがで

きました。本当に協力ありがとうございました。

谷 和文君 吉澤会長、新田幹事 一年間お疲れ様でした。

関口泰一郎君
吉澤年度 大変ご苦労様でした。又、ニコニコ投入ありがとうございま

した。又、退会される方々、長い間ご苦労様でした。

八下田幸三君
新日本フィルハーモニー交響楽団のすばらしい演奏、美味しいアンデル

センのサンドイッチ 親睦委員長ご苦労様でした。

斎藤 武君 先日の家族会のディナーで家内の誕生を祝していただき感謝します。

飯田 力君 妻の誕生祝をいただきましてありがとうございます。

会報委員長 市毛芳克 副委員長 横地正明 委員 広瀬常夫



順位 氏 名 ０ＵＴ ＩＮ TＴＬ Ｈ．Ｃ ＮＥＴ

優勝 谷 和 文 44 44 88 18 70

準優勝 星 野 裕 幸 47 50 97 20 77

3 永 井 成 雄 41 41 82 2 80

4 小 林 祥 郎 39 44 83 3 80

5 千 葉 幸 雄 46 50 96 15 91

6 奥 山 國 之 45 47 92 10 82

7 八 下 田 幸 三 58 54 112 30 82

8 田 澤 秀 文 42 46 88 5 83

9 須 藤 功 一 51 48 99 11 88

10 吉 澤 浅 一 45 47 92 3 89

11 中 田 英 昭 47 55 102 13 89

12 新 田 実 50 53 103 12 91

13 奥 澤 松 利 59 49 108 15 93

14 市 毛 芳 克 63 60 123 26 97

15 関 口 文 雄 60 47 107 9 98

16 川 田 直 治 57 64 121 21 100

第 １ 回 吉澤会長杯 ゴルフ コ ンペ 順位表

2005. 9. 15 ヒルクレストＧＣ



大竹義夫ガバナー公式訪問

２ ０ ０ ５ 年１ ２ 月６ 日



順位 氏 名 ０ＵＴ ＩＮ TOTAL Ｈ．Ｃ ＮＥＴ

優勝 中 田 英 昭 41 50 91 19 72

準優勝 影 澤 龍 平 51 53 104 31 73

3 駒 形 忠 晴 48 48 96 23 73

4 関 口 文 雄 46 41 87 14 73

5 吉 澤 浅 一 45 37 82 8 74

6 千 葉 幸 雄 46 46 92 17 75

7 市 毛 芳 克 51 48 99 24 75

8 坪 内 馨 43 44 87 11 76

9 須 藤 功 一 44 44 88 12 76

10 福 島 秀 治 46 46 92 15 77

11 斎 藤 武 45 45 90 12 78

12 小 林 祥 郎 44 39 83 5 78

13 川 田 直 治 56 59 115 36 79

14 永 井 成 雄 42 41 83 4 79

15 田 澤 秀 文 48 39 87 8 79

16 奥 澤 松 利 52 43 95 16 79

17 酒 庭 和 一 52 52 104 24 80

18 新 田 実 49 46 95 15 80

19 奥 山 國 之 49 46 95 14 81

20 斉 藤 誠 司 47 45 92 10 82

21 星 野 裕 幸 50 50 100 16 84

22 岩 崎 昇 一 郎 67 56 123 36 87

23 谷 和 文 55 60 115 16 99

第 2 回 吉澤会長杯 ゴルフコンペ 順位表



石川キク様からのお礼状 (11 月 29 日)

日一日と、寒さが益して参りました。

生前中は、主人がロータリークラブの皆様には大変お世話に預り、ありがとうござい

ました。又、病気入院中にはクラブのほうからもご丁寧なお見舞いやら暖かな励ましの

お言葉を頂き、主人もどれ程励まされた事かと思っております。

先日の葬儀の際には、ご多忙中にもかかわらず、多くの皆様のご参列を頂き家族一同、

心より厚く感謝申し上げております。

主人はロータリーが好きで･･･と、申しますと、砕けた言い方でございますが｢俺はロ

ータリーに入れてもらって良かったよ。ロータリーに入らなかったら、こんなに多くの

人とお付き合いできなかったものなぁー。｣と、常日頃申しておりました。私が申すのも

可笑しいですが、主人は、前向きで明るい性格でしたから、よく看護婦さんや病室の人

と冗談を言っては笑っておりました。｢早く治して、ロータリーの会議に出席したい･･･。｣

という願望が強く、治療に、リハビリに頑張っておりました。入院中も会報を届けて頂

くのを心待ち致しておりまして、会報を頂きますと｢待っていました｣と言わんばかりに

読ませて頂いており、ベッドの端に会報が置いてあるのをよく見かけました。

なんと申しましてもパーキンソン病と言う難病にかかり、足がすっかり弱くなってし

まいまして、不本意にもクラブを退会せざるを得なくなりました。心なしか当時は寂し

そうにも見受けられました。

亡くなる半月ぐらい前だったでしょうか、主人が突然

｢お母さんは、自分の人生何点くらいつけられる。｣

「そうだねえ、50 点ぐらいかなぁ。｣

｢ところでお父さんは｣と申しますと

｢俺は 90 点つける。｣

｢お父さんは凄い。自分に 90 点がつけられるなんて凄いよ。でもお父さんは一生懸命頑

張ってくれたのだから私が 100 点あげるよ。｣と申しましたら、｢100 点は無理だよ。｣と

笑っておりました。

今にして思いますと、主人は自分なりにある程度満足のいく人生だったのではなかった

かと、一人思っております。

後に残された私共も何年か先、自分に及第点があげられるよう心掛けて生きていけた

らと思っております。

主人亡き後も、よろしくご指導くださいますようお願い致します。

退会後にもかかわらず、暖かなご配慮、誠にありがとうございました。

会員の皆様方のご健康と、葛生ロータリークラブの益々のご繁栄をお祈り申し上げます。

余りにも突然の別れに、心の整理もつかないまま乱筆乱文でございますが、お礼とさ

せて頂きます。ありがとうございました。

主人の志を受け継いで、心ばかりでございますがニコニコボックスに入れさせて頂き

ます。



リュウ菅野 ＆ アルティスタ コルダ オーケストラ

Ｓ ＵＰ Ｅ Ｒ Ｌ Ｉ Ｖ Ｅ ＯＮ Ｓ Ｔ ＡＧＥ

2006 ５月２７日 (土) ＰＭ 3：00 開演 （ＰＭ 2：30 開場）

佐野市葛生あくとプラザ

指 揮 ： リュウ菅野

演 奏 ： アルティスタ・コルダ

アルティスタ・コルダ

リ ュ ウ 菅野＆アルティ ス タ ・ コ ルダは、 アンサンブル アルティ ス タ と し て 2001 年に結成。

2002 年の第 1 回演奏会をス タ ート し 、 以来活動を続けていま す。

女性によ る 弦楽を主体と し た合奏団で、 フ ァ ッ ショ ン性と 音楽・ し なやかさ と 強さ を併せ持った

パフ ォ ーマンス を目指し ており 、 時代に合致し つつ、 ま た芸術と し ての役割を果たし う る 存在と

なる こ と を願って結成さ れま し た。 ク ラ シッ ク コ ンサート にダンス の要素を取り 入れ、 限り なく

ビジュ アラ イ ズする こ と によ ってラ イ ブでこ そ楽し むこ と のでき る 、 新感覚のク ラ シッ ク コ ン

サート 企画を目指し ていま す。

Ａ ｒ ｔ ｉ ｓ ｔ ａ は “ 芸術家・ 芸術的な” Ｃ ｏ ｒ ｄ ａ は “ 弦楽” 意です

創 立 ４ ５ 周 年 記 念 式 典

プ ロ グ ラ ム

平成１ ８ 年５ 月２ ７ 日

葛生あく と プラザ

国際ロータ リ ー第 2550地区

葛生ロータリークラブ

演奏曲目 1. セレナーデ （モーツァルト）

2. 剣の舞 （ハチャトゥリアン）

3. リベルタンゴ （ピアソラ）

4. ボレロ （ラヴェル）

5. 四季より春 （ヴィヴァルディ）

6. Ｇ線上のアリア （バッハ）

7. ジュピター （ホルスト）

8. ハンガリー舞曲 第５番（ブラームス）

9. パッサカリヤ（レスピーギ）

10. オペラ「カルメン」より

映画「パイレーツ オブ カリビアン」

映画「マダガスカル」

＊ 出演者の都合により、演奏曲目が変更される場合があります

プ ロ フ ィ ー ル

主催 葛生ロータリークラブ 45 周年実行委員会



葛生ロータリークラブ創立 45周年記念式典式次第

平成18年 5月 27 日

葛生あくとプラザ

登録受付 13： 00～13： 30

式典 13： 30～14： 30

記念コ ンサート 15： 00～17： 00

祝宴 17： 20～

《式典》

《記念コンサート》 スーパービジュ アルオーケスト ラ

リ ュ ウ 菅野 ＆ アルティ スタ ・ コ ルダ・ オーケスト ラ

《祝宴》

司 会 谷 和文

1. 挨 拶 会 長 吉澤 浅一

2. 乾 杯 ガバナー補佐 椎名 竹一 様

3. 祝 宴

【 来 賓 ご 芳 名 】

【式典参加者ご芳名】

葛生ロータリークラブ略歴

司会 幹事 新田 実

1. 点 鐘 会長 吉澤 浅一

2. 開会の言葉 実行委員長 田澤 秀文

3. 国歌斉唱 ソ ングリ ーダー 八下田幸三

4. ロ ータ リ ーソ ング( 奉仕の理想)

5. 来賓並びに参加ク ラ ブ紹介 会長 吉澤 浅一

6. 物故会員に対し 黙祷 幹事 新田 実

7. 会長挨拶 会長 吉澤 浅一

8. 記念事業披露 坪内 馨

9. 記念品贈呈 ( 1) 国際ロ ータ リ ー財団 ガバナー 大竹義夫様

( 2) 葛生地区小中学校 加藤 茂様

10. 感謝状贈呈 ( 1) スポンサーク ラ ブ 佐野ロ ータ リ ーク ラ ブ 様

( 2)青藍泰斗高等学校 永井治寿 様

11. 会員表彰 ( 1)創立会員

( 吉澤兵左 吉澤俊夫)

( 2)第 40代～第 44代会長並びに幹事

( 吉澤慎太郎 影澤龍平 小林祥郎 福島秀治 関口泰一郎)

( 小林祥郎 福島秀治 関口泰一郎 酒庭和一 中田秀昭)

12. 来賓祝辞 ガバナー 大竹義夫 様

佐野市長 岡部正英 様

スポンサーク ラ ブ佐野Ｒ Ｃ会長 篠崎博司 様

13. 祝電披露 吉澤 慎太郎

14. 閉会のこ と ば 実行副委員長 斉藤 武

第 2550 地区ガバナー 大竹 義夫 様

元国際ロ ータ リ ー理事 板橋 敏雄 様

第 2550 地区パス ト ガバナー 吉澤 兵左 様

第 6分区ガバナー補佐 椎名 竹一 様

スポンサーク ラ ブ会長 篠崎 博司 様

佐 野 市 市 長 岡部 正英 様

佐野市市議会議長 寺内 一夫 様

葛生ラ イオンズク ラ ブ会長 高橋 茂 様

青藍泰斗高等学校校長 永井 治寿 様

佐野市立葛生中学校校長 加藤 茂 様

佐野警察署葛生交番署長 白相勘三郎 様

青藍泰斗高等学校Ｉ ＡＣ会長 鈴木 朝香 様

青藍泰斗高等学校Ｉ ＡＣ副会長 峰岸 敦子 様

青藍泰斗高等学校Ｉ ＡＣ副顧問 鈴木 郁美 様

足利ロ ータ リ ーク ラ ブ 会長 岡部 功 様

〃 幹事 櫻木 宏紀 様

佐野ロ ータ リ ーク ラ ブ 会長 篠崎 博司 様

〃 幹事 茂木 弘司 様

足利東ロ ータ リ ーク ラ ブ 会長 石井 金吾 様

〃 幹事 石井 道康 様

田沼ロ ータ リ ーク ラ ブ 会長 峰崎 武明 様

〃 幹事 新井 孝夫 様

足利西ロ ータ リ ーク ラ ブ 会長 黒川 貫男 様

〃 幹事 西澤 裕一 様

岩舟ロ ータ リ ーク ラ ブ 会長 小松原利文 様

〃 幹事 石渡 正男 様

足利わたらせロ ータ リ ーク ラ ブ 会長 小林 芳久 様

〃 幹事 岡本 篤典 様

・ ク ラ ブ創立年月日 昭和 35年 11月 15日

・ Ｒ Ｉ 加盟承認年月日 昭和 35年 12月 21日

・ チャータ ーナイ ト 昭和 36年 6月 20日 場所 葛生中学校

・ チャータ ーメ ンバー 25 名 現在在籍会員 2 名

・ 創立当時のガバナー 田 誠 氏

・ スポンサーク ラ ブ 佐野ロ ータ リ ーク ラ ブ

・ 特 別 代 表 山口 長三郎 氏

・ 区 域 限 界 佐野市葛生地区全域

・ 会 員 数 41 名（ 平成 18年 5月 27日現在）

・ 例 会 場 足利銀行葛生支店

・ 例 会 日 火曜日 12： 30PM～1： 30PM
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2006 ５／２７ (土) ＰＭ 3：00 開演 （ＰＭ 2：30 開場）

葛生あくとプラザ

指 揮 ： リュウ菅野

演 奏 ： アルティスタ・コルダ

演奏曲目 1. セレナーデ （モーツァルト）

2. 剣の舞 （ハチャトゥリアン）

3. リベルタンゴ （ピアソラ）

4. ボレロ （ラヴェル）

5. 四季より春 （ヴィヴァルディ）

6. Ｇ線上のアリア （バッハ）

7. ジュピター （ホルスト）

8. ハンガリー舞曲 第５番（ブラームス）

9. パッサカリヤ（レスピーギ）

10. オペラ「カルメン」より

映画「パイレーツ オブ カリビアン」

映画「マダガスカル」

＊ 出演者の都合により、演奏曲目が変更される場合があります

プロフィ ール

アルティ スタ・ コルダ

リ ュ ウ 菅野＆アルティ ス タ・ コ ルダは、アンサンブル アルティ ス タ と し て 2001

年に結成。

2002 年の第 1 回演奏会をス タ ート し 、 以来活動を続けていま す。

女性によ る 弦楽を 主体と し た合奏団で、 フ ァ ッ ショ ン性と 音楽・ し なやかさ と

強さ を併せ持ったパフ ォ ーマンス を 目指し ており 、 時代に合致し つつ、 ま た芸

術と し ての役割を 果たし う る 存在と なる こ と を願って結成さ れま し た。 ク ラ シ

ッ ク コ ンサート にダンス の要素を取り 入れ、 限り なく ビ ジュ アラ イ ズする こ と

によ ってラ イ ブでこ そ楽し むこ と のでき る 、 新感覚のク ラ シッ ク コ ンサート 企

画を目指し ていま す。

Ａ ｒ ｔ ｉ ｓ ｔ ａ は “ 芸術家・ 芸術的な” Ｃ ｏ ｒ ｄ ａ は “ 弦楽” 意です。

主催 葛生ロ ータリ ークラブ 45周年実行委員会


